© Média 1000, 2018

ISBN 9782744826917

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Il ne faut jamais rien affirmer de façon trop tranchée. Ainsi, certains prétendent que nos penchants sexuels déterminent souvent le choix de notre profession. On deviendrait coiffeur pour dames parce qu’on est fétichiste des cheveux. Les dames qui ouvrent des boutiques de lingerie auraient un penchant pour le sexe faible. Au fond de tout instituteur sommeillerait un pédophile honteux. Les chausseurs seraient des fétichistes du pied qui ne prendraient le leur qu’en tâtant, reniflant, etc. celui des autres. Quant aux psychanalystes… Tous des voyeurs refoulés. Je ne dis pas que c’est faux. Mais en toute chose il faut garder la mesure.

A propos de chausseurs, je me souviens d’un de ces « podophiles ». Lui, c’était plutôt un déchausseur. Cela se passait au Sélect, à Montparnasse, dans les folles années de ma jeunesse. Un grand gaillard ventru, une véritable armoire, au front un peu buté, s’était introduit je ne sais trop comment dans notre petite bande de joyeux débauchés. Il nous suivait dans nos partouzes avec les ouvreuses de cinéma du quartier, se chargeant, comme nous étions fauchés, des provisions de bouche. En échange, il ne réclamait rien d’autre que le plaisir des yeux et de l’odorat. Il entendait voir tout ce qui se passait, et venait renifler les dames aux endroits que la passion rend les plus odorants, ceux qui ont le plus « d’âme », si l’on en croit certains auteurs du Moyen Age.

Jusque-là, rien que de banal, me direz-vous ? Qui n’a pas respiré l’entrefesse d’une jeune fille en rut, qui n’a pas ouvert délicatement la fleur velue pour en humer l’arôme, si enivrant, qu’il dégage au moment où ladite charmante est sur le point d’avoir sa petite ou sa grande secousse ? Un homme qui n’aime pas l’odeur du cul des filles n’est qu’un rustre, à mon avis. Je donne toutes les roses du monde pour ce parfum-là.

Mais notre podologue ne se contentait pas de respirer les fleurs du mal, en fait, ce n’était qu’un camouflage, et nous surprîmes bientôt son secret. Ce sont les pieds qui l’intéressaient, et plus ils sentaient fort, plus il frôlait l’extase. Or les ouvreuses de cinéma font souvent plusieurs kilomètres dans la journée, et comme nous les prenions au débotté, si je puis me permettre ce calembour facile, elles n’avaient pas toujours le temps de se tremper les panards dans l’eau fraîche pour les décongestionner. Il aurait fallu retirer le collant, etc. Elles remettaient l’affaire à plus tard avec d’autant plus d’insouciance que la plupart d’entre nous n’étaient guère des maniaques du déodorant, squattant dans les taudis en ruine de cette partie du vieux Montparnasse où n’avait pas encore poussé l’actuel Méridien.

Bref, nous étions plus pressés de leur retirer leur culotte que leurs chaussettes, et c’est donc la chatte qu’elles se nettoyaient hâtivement, avec un de ces tampons parfumés que les femmes trimballent dans leur sac. Leurs chaussettes, quand elles en avaient, elles les gardaient aux pieds. Et tandis que nous les sautions, aux accents de Téléphone ou de Trust (ça ne date pas d’hier, vous voyez), c’est Otto, le fidèle Otto, l’amateur honteux de panards, qui, ayant déposé la bouteille de Kro et les fameuses cigarettes dont il ne faut pas parler près du matelas posé directement sur le sol, se chargeait de les en dépouiller.

J’entends encore son espèce de beuglement rentré tandis qu’il s’agenouillait au pied du « lit ». « Voyons, il ne faut pas garder ses chaussettes, quand on fait l’amour ! Ce n’est pas romantique ! »

Et il nous les retirait. Car il aimait autant les odeurs de pieds masculins que celles des charmants petons aux ongles vernis de nos compagnes d’un soir. Je l’entends encore renifler comme un gros chien, il était particulièrement friand des interstices entre les doigts, là où en dépit du talc nos délicieuses ouvreuses dégageaient les senteurs les plus âcres…

« Divin, positivement divin ! » sanglotait-il en s’agitant confusément. Je n’ai jamais osé tourner la tête pour voir s’il se branlait en même temps ; c’est probable. Sacré Otto, je l’aperçois encore de temps en temps, de loin. Ses tempes ont blanchi, il a pris de la bedaine, mais il a toujours la même dégaine. Je me demande comment il fait, maintenant, pour prendre son pied.

Les psychanalystes aussi sont des renifleurs. Des renifleurs d’âme ? Voire. De l’âme à la culotte, il n’y a pas loin. Et celui dont Gilbert d’Y nous narre les confessions paraît plus porté sur ce que cachent les culottes de ses patientes que sur toutes les fadaises éculées sur la sainte Trinité Papa, Maman et le petit Œdipe.

A bientôt, amis fidèles. Et prenez bien votre pied,

E.

1

Elle aimait l’amour vénal

Depuis plusieurs années, je suis conseil en sexologie et j’ai déjà reçu des dizaines de clientes et de clients. J’ai éprouvé le besoin de consigner par écrit mes plus forts souvenirs en la matière. La rédaction de ces mémoires a été facilitée par les notes que je prends lors de chaque consultation.

Je n’ai qu’un souvenir imparfait de ma première cliente. J’étais intimidé en la recevant dans mon cabinet. J’ai même oublié son nom. Mais je revois assez bien une femme d’une quarantaine d’années, de petite taille, rondelette, vêtue avec élégance.

Elle m’expliqua sans trop de gêne qu’elle ne souhaitait pas finir sa vie en se contentant des misérables rapports sexuels qu’elle avait avec son mari. Je l’ai laissée s’exprimer sans l’interrompre, attentif, relançant son monologue par une question ou une observation chaque fois qu’elle se taisait.

Elle ne jouissait plus du tout dans ses rapports avec son mari, lesquels avaient tendance à s’estomper. Elle ne lui connaissait pas de maîtresse. Elle-même avait eu quelques amants de passage et son mari n’en avait rien su. Aujourd’hui, sa vie érotique était quasiment inexistante.

Je finis par lui demander ce qu’elle souhaiterait le plus vivement. Elle me répondit que ce serait de redevenir désirable aux yeux de son mari et de retrouver avec lui les orgasmes des premières années. Je me suis bien gardé de lui laisser entrevoir la difficulté de ce projet.

Elle revint fidèlement dans mon cabinet pendant quelque temps. Elle me parlait de plus en plus librement. Je lui demandai s’il y avait « des choses » qu’elle avait quelquefois refusées à son mari sur le plan des rapports sexuels. Elle avoua ne lui avoir jamais cédé quand il voulait la sodomiser. Et aussi quand il lui demandait de sortir en ville avec lui sans culotte et vêtue d’une minijupe. Aujourd’hui, ajouta-t-elle, elle regrettait vivement sa pruderie. Ce regret me fit découvrir une piste et je m’empressai de l’inviter à prendre place sur le divan.

Jusqu’alors, en effet, elle m’avait fait ses confidences assise en face de moi dans un fauteuil. Ma table de travail nous séparait. Une telle position n’était pas propice aux aveux, lesquels exigent un certain abandon. Elle parut se détendre en s’allongeant sur le divan. D’abord, elle ne me voyait plus, car je m’étais assis derrière un guéridon situé à la tête du divan. En face d’elle, il y avait une grande lithographie contemporaine très stylisée, dans laquelle l’imagination pouvait, selon son caprice, voir un paysage vallonné ou un couple enlacé. Les murs de mon cabinet sont revêtus d’un tissu bleu clair, apaisant.

Il y eut un long silence. C’est elle qui le rompit.

— Oui, j’étais trop jeune. Aujourd’hui, je crois que j’irais même au-delà de ce que mon mari voulait obtenir de moi.

Progressivement, sa vraie personnalité m’apparut dans un épisode récent de sa vie. Mue par un désir bizarre, elle s’était habillée comme son mari l’aurait voulu quelques années plus tôt, jupe très courte et pas de culotte, talons hauts, corsage discrètement déboutonné pour laisser entrevoir ses seins. J’eus tout le loisir de l’observer en détail pendant qu’elle me donnait ces explications. Bien qu’elle fût un peu boulotte, ses jambes minces et sa poitrine forte la rendaient désirable et j’imaginais sans peine qu’on ait pu la draguer, dans la tenue qu’elle me décrivait. C’est ce qui s’était produit, me raconta-t-elle.

Un provincial l’avait abordée à la terrasse d’un café, boulevard des Italiens. Il lui avait posé des questions sur la capitale, puis lui avait fait des compliments sur son élégance pour finir par l’inviter à l’hôtel. Elle avait commencé par le suivre, mais elle s’était esquivée par la dernière rue avant l’hôtel.

Je lui demandai de m’expliquer ce comportement. Avait-elle été attirée par cet homme ? Avait-elle désiré faire l’amour avec lui ? Les réponses étaient affirmatives. Alors ? Tout simplement, elle avait eu peur. De quoi ? De passer pour une pute, et surtout qu’il y ait un incident quelconque, une descente de police par exemple, et que son mari apprenne la chose.

Je lui expliquai alors qu’elle n’avait fait que profiter d’une absence de son mari en province. N’importe quel couple a le droit d’aller à l’hôtel et les fiches de police n’existent plus. Cet homme voulait la baiser, tout simplement, et disparaître aussitôt après. Sans doute était-il marié. Où était le risque ? Elle fut d’accord. Elle admit qu’il fallait tenter une nouvelle expérience et accepta de revenir me voir pour que nous en parlions.

Je la revis la semaine suivante. Sa tenue était légèrement différente : jupe plus courte, corsage plus ouvert. Son maquillage était encore plus outrancier. D’elle-même, elle s’installa sur le divan. Deux jours plus tôt, me dit-elle, elle s’était à nouveau habillée « de manière provocante » et s’était installée dans un café. Un grand Nordique blond avait pris place à la table voisine et avait engagé la conversation avec elle. Plus direct que le provincial de sa précédente expérience, il lui avait tout de suite proposé l’hôtel et, cette fois, c’est elle qui l’avait précédé. L’homme lui avait saisi les seins aussitôt refermée la porte de la chambre. Pour la première fois depuis longtemps, elle avait pu lire le désir dans les yeux d’un partenaire. En baissant les yeux, elle avait remarqué qu’il bandait. Puis, les choses s’étaient passées très vite. Il s’était déshabillé et était resté planté nu devant elle, la verge dressée. Elle avait compris qu’il attendait qu’elle lui fasse sa toilette. Tandis qu’elle lui savonnait le membre dans la salle d’eau, il lui avait soulevé la jupe et avait constaté qu’elle ne portait pas de culotte. Il avait glissé un doigt entre les lèvres de son sexe et elle avait écarté les cuisses en commençant à mouiller très fort. Elle avait retiré sa jupe, son corsage et son minuscule soutien-gorge. Elle avait craint un instant qu’il juge sa poitrine trop grosse et trop pesante. Au contraire, il l’avait copieusement honorée, la suçant goulûment et la pétrissant à pleines mains. Puis il lui avait pénétré le sexe, de la façon la plus classique, ventre contre ventre alors qu’elle était allongée sur le dos. En la labourant avec fureur, il grognait et prononçait, dans sa langue nordique, des mots qui devaient être obscènes mais qu’elle ne comprenait pas. Quand il avait joui, en même temps qu’elle, elle avait senti le poids de son corps l’écraser. Il était resté ainsi quelques instants et elle était heureuse de l’avoir fait jouir. Puis il s’était levé et rhabillé sans dire un mot. Nue sur le lit, elle fermait les yeux. Quand elle avait entendu la porte se refermer sur lui, elle avait regardé autour d’elle. Sur la table de nuit, il y avait une liasse de billets. A cette découverte, elle s’était remise à mouiller abondamment en réalisant qu’il l’avait prise pour une pute. Elle s’était alors masturbée avec beaucoup de satisfaction.

Pour moi, il était évident que cet épisode du Nordique et des billets n’avait fait que révéler à ma cliente un fantasme inavoué, celui de la prostitution. Elle fut bien obligée d’en convenir. En analysant mieux ce fantasme avec elle, il devint clair qu’elle ne pouvait jouir que si elle était à la fois désirée et payée.

Un mois plus tard, elle me raconta qu’elle s’était rendue à plusieurs reprises à proximité de la Porte Maillot, « en tenue de pute ». Elle aimait voir les voitures ralentir à son niveau le long du trottoir, et le conducteur, toujours seul, l’examiner de la tête aux pieds. Quand une vitre se baissait, elle faisait d’abord semblant de regarder ailleurs mais finissait toujours par s’approcher en lançant « c’est huit cents francs, plus la chambre ». Elle eut ainsi plusieurs clients, dont l’un quelques jours seulement avant le récit qu’elle m’en fit.

Je lui demandai de me raconter sa dernière expérience. L’homme en question l’avait suivie dans un hôtel discret, à proximité de l’avenue de la Grande Armée. Après avoir demandé et obtenu « son petit cadeau », elle s’était déshabillée, ne conservant qu’un string. Tandis qu’elle lui faisait sa toilette, il lui avait glissé le doigt sous la ficelle du string et l’avait posé sur son anus en lui disant que c’était par là qu’il aimerait la pénétrer.

« Par là, c’est plus cher, mon chéri », avait-elle répondu.

De retour dans la chambre, l’homme lui avait donné trois autres billets et elle avait éprouvé une vive excitation en les jetant négligemment dans son sac. Puis elle avait retiré son string et s’était mise à genoux sur le lit, le front sur l’oreiller, les cuisses écartées, les reins creusés. Ce qu’elle avait toujours refusé à son mari, se faire enculer, elle l’offrait maintenant à un inconnu de passage, contre de l’argent. C’était la première fois qu’on l’enculait. L’homme était maladroit, il ne parvenait pas à la pénétrer, malgré la raideur de sa verge. Elle avait dû la lui saisir d’une main et se l’introduire de l’autre dans l’anus. Le gland avait fini par entrer, puis tout le membre. Elle avait éprouvé une forte douleur locale, étrangement mêlée de plaisir. Quand elle l’avait senti éjaculer, son orgasme avait été différent de celui qu’elle éprouvait par le sexe. Elle avait joui surtout de faire une chose nouvelle, interdite, et de la faire en passant pour une pute auprès de son partenaire.

Je ne la revis plus pendant quelque temps. Un jour, elle prit rendez-vous. Elle arriva, vêtue d’un imperméable qu’elle retira aussitôt entrée dans mon cabinet. Sous l’imperméable, je découvris une tenue de vraie professionnelle : jupe au ras des fesses, corsage transparent et largement déboutonné sur ses seins nus. Elle s’allongea sur le divan et m’expliqua comment elle avait évolué. Pendant qu’elle parlait, j’admirais le volume de ses seins et surtout leur fermeté pour une femme de son âge. Elle me dit qu’elle n’avait pas obtenu de changement notable dans le comportement de son mari. Elle avait bien essayé de jouer la pute avec lui, mais cela n’avait donné aucun résultat. Maintenant, elle profitait de ses absences en province pour faire des extras chez elle, grâce au réseau. Cela lui évitait les risques inhérents à la voie publique, police ou intervention musclée de souteneurs défendant le trottoir des vraies professionnelles. Pour justifier une nouvelle consultation, elle me demanda conseil sur les tarifs qu’elle devait pratiquer.

— Que pensez-vous, me dit-elle, d’un tarif plus élevé pour sucer que pour me faire baiser ?

— Je pense que c’est bien vu, surtout si vous sucez à fond et si vous avalez le sperme.

— C’est souvent le cas. Et pour me faire prendre par-derrière ?

— En levrette ?

— Je veux dire, pour me faire enculer.

— Le double, dis-je sans hésiter.

Elle me demanda s’il était préférable d’être habillée, demi-nue ou entièrement nue pour recevoir des clients. Je lui répondis que je la verrais bien vêtue BCBG, mais avec de la lingerie intéressante. Je justifiai ma réponse en remarquant que les hommes aiment bien assister à un déshabillage progressif ou déshabiller eux-mêmes leur partenaire, ce qui ne doit pas être désagréable pour elle non plus. Elle en convint.

Avant de me quitter, elle me dit qu’elle envisageait de se lancer dans des spécialités telles que le sado-masochisme ou l’urologie. En somme, elle s’épanouissait dans cette vie nouvelle. Elle gagnait pas mal d’argent. Mais surtout, elle jouissait comme une folle. Elle éprouvait bien moins qu’auparavant le besoin de se masturber.

2

La dévoreuse de profs

Parmi mes premières clientes, je me souviens encore de la petite Sandrine. Elle venait tout juste d’avoir dix-huit ans, mais on lui en donnait à peine quinze. Elancée, blonde aux longs cheveux, aux yeux d’un bleu transparent, elle était la fraîcheur même. Quand elle souriait, deux petites fossettes marquaient ses joues roses, et son bout du nez semblait alors se retrousser. Elle avait des seins de taille modeste, mais quand elle était allongée sur le divan, ils ne s’écrasaient pas. Ils tendaient sa robe et j’en devinais les pointes légères sous le tissu.

Elle resta assez longtemps sur le fauteuil, avant de rejoindre le divan. Je pus ainsi admirer ses longues jambes qu’elle croisait et décroisait en baissant les yeux chaque fois que je lui posais une question intime. Comme sa robe lui descendait un peu au-dessous des genoux, elle ne me fit jamais entrevoir sa culotte, du moins dans cette position. J’imaginais volontiers que c’était une culotte en coton blanc, avec de petits motifs bleu clair.

Sandrine avait un problème qu’elle m’exposa très simplement.

— Les garçons de mon âge me laissent indifférente. J’ai flirté quelquefois, mais c’était pour faire comme les autres. Je n’ai jamais eu d’émotion sexuelle avec eux.

Je lui fis remarquer qu’elle était bien jeune et que cela ne tarderait pas. Mais il fallait que j’en sache davantage sur ces flirts infructueux. Je lui demandai donc jusqu’où elle était allée avec les garçons.

— J’ai tout fait, répondit-elle en éclatant d’un rire franc.

— Vous avez donc eu des relations sexuelles ?

— Oui.

— Avec pénétration par le membre de votre partenaire ?

— Oui, plusieurs fois. La première fois, j’ai eu mal.

— C’est classique.

— Les autres fois, je n’ai rien ressenti. Alors, avec mon copain, on a essayé autre chose. J’ai pris son membre dans la bouche et je l’ai fait jouir. Je lui ai demandé de me faire pareil, mais je n’ai pas éprouvé ce que toutes mes copines décrivent.

Une fois installée sur le divan, elle me dit qu’elle s’inquiétait beaucoup de ne pas être comme les autres filles. Après l’avoir laissée parler longuement, je finis par lui demander si elle éprouvait de l’attirance pour les garçons avec lesquels elle faisait l’amour.

— Pas vraiment…

— En somme, vous faites l’amour parce que c’est la mode. Avant l’amour, vous n’en avez pas envie, pendant vous n’éprouvez rien, et après ?

— Après, je vais trouver un sexologue pour qu’il m’aide à résoudre mon problème.

A partir de là, il y eut une sorte de connivence entre nous et j’eus l’impression qu’elle commençait à me provoquer. Mais je me gardais bien d’entrer dans son jeu. Au contraire, je pris la position de l’expert, du professeur, du maître et c’est ainsi que je réussis à mieux la cerner.

Elle n’hésita pas à m’avouer qu’elle se masturbait régulièrement depuis l’âge de douze ans.

— Je suppose que vous parvenez à l’orgasme, quand vous vous masturbez ?

Elle me répondit affirmativement, ajoutant que ce qui l’inquiétait, c’était de ne rien ressentir de semblable avec les garçons. Je lui fis observer que cela tenait peut-être au fait que les garçons ne l’attiraient pas. Une femme, c’est bien connu, ne jouit qu’avec un homme qu’elle désire. Or, Sandrine venait de me dire que ses copains ne l’attiraient « pas vraiment ».

— Seriez-vous attirée par certaines filles ?

Elle l’avait été, vers quatorze-quinze ans. A cet âge, elle se caressait en pensant que ses bonnes copines, celles dont elle avait envie, lui faisaient des choses…

— Quelles choses, plus précisément ?

Il fallait d’abord que les filles la regardent partout, surtout entre les cuisses, et qu’elles lui retirent sa culotte pour la toucher. Quant à elle, elle leur touchait les seins et leur caressait le sexe. Dans son fantasme, elle voyait les filles se laisser faire, ouvrir largement les cuisses et jouir en soupirant.

Après un long silence, je repris mes questions.

— Quand vous vous masturbiez en pensant à ces relations avec des filles, à quel moment jouissiez-vous ? Quelle était l’image la plus forte pour vous ?

— Il y en avait plusieurs, mais une image que j’aimais beaucoup, c’est quand la fille commençait à me toucher après m’avoir demandé de lui tourner le dos et d’écarter les cuisses.

Elle n’avait eu de rapports sexuels qu’avec trois filles. Elle se souvenait de chacune.

— Vous aviez eu envie d’elles avant ces rapports ?

— Oui.

Peu à peu, elle avait cessé de faire l’amour avec des copines, mais jamais les copains ne l’avaient attirée.

— Donc, vous n’avez plus ressenti d’attirance pour personne, depuis l’âge de quinze ans environ ?

— Oh, si !

A seize ans, elle était en classe de première. Beaucoup de garçons s’intéressaient à elle, mais il n’y avait pas de réciprocité. Elle n’était intéressée que par les professeurs, surtout celui de français. Elle en tomba amoureuse. Elle me le décrivit avec lyrisme, comme un homme entre trente et quarante ans, avec une abondante chevelure noire, des yeux noirs et profonds, des lunettes métalliques et une voix « envoûtante ». Pendant toute l’année scolaire, elle se masturba en se racontant divers épisodes imaginaires avec le prof de français : il lui donnait des leçons particulières, elle l’accompagnait au théâtre et il la caressait pendant la représentation, il la déshabillait dans la salle des professeurs, il la pénétrait et là, elle jouissait très fort, elle le suçait pendant qu’il lui triturait ses petits seins… Mais le professeur ne sut jamais rien de l’amour qu’elle éprouvait pour lui. En tout cas, il n’en fut jamais question entre eux et il ne se passa rien.

Elle entra en terminale, elle avait dix-sept ans, c’était donc l’année qui précédait sa thérapie chez moi. Là, elle tomba aussitôt amoureuse du prof de philo qui parlait très bien. Souvent, elle ne cherchait même pas à comprendre ce qu’il disait, se laissant bercer par sa voix. Il avait quelques années de plus que le prof de lettres de l’année précédente. Il était marié et parlait quelquefois de ses enfants. Elle était jalouse de sa femme. Plusieurs fois, elle se masturba pendant la classe en regardant le prof intensément et en s’imaginant qu’il la baisait. Elle essaya, non sans succès, de se faire remarquer. Elle prit goût à la philosophie et accepta de faire un exposé. Le professeur la retint un soir pour lui donner de la documentation. Comme elle était l’une des plus mignonnes de la classe, quelques élèves chuchotèrent qu’il y avait quelque chose entre eux. Elle en fut flattée. Elle mouilla beaucoup quand elle se retrouva seule avec lui ce soir-là. Il lui donna des conseils et lui remit des documents. Elle aurait voulu faire durer l’entretien, mais sa femme l’attendait à la maison.

Un jour, à la sortie du lycée, elle la vit, sa femme. C’était une brune bien en chair, au visage sensuel. Sandrine jura que le prof de philo la tromperait avec la blonde élancée qu’elle était et qui avait douze ans de moins qu’elle. Elle mit toute son ardeur dans ce projet. A la suite d’un nouvel échec en faisant l’amour avec un copain, elle se résolut à adresser un billet au prof de philo. Quelques jours plus tard, il lui fixa un rendez-vous dans un centre de documentation, sous un prétexte scolaire. De là, il la conduisit chez lui, en l’absence de sa femme. Elle se livra à lui et connut plusieurs orgasmes qu’elle qualifia de « prodigieux ». Pour la première fois, elle suça une verge sans indifférence. Elle la suça à fond et avala le sperme. A son récit, il me semblait que Sandrine revivait cette scène et se serait masturbée si je n’avais pas été présent. Je lui conseillai de le faire.

— Vous semblez très excitée, lui dis-je. Soulagez-vous, si vous en avez envie, cela fait partie de la thérapie. Et racontez-moi cette expérience en détail.

Elle parut d’abord surprise, puis remonta timidement sa robe un peu au-dessus des genoux. Elle finit par se découvrir le pubis et retira sa culotte. Assis à la tête du divan, je vis sa main descendre entre ses cuisses. Elle avait la peau blanche. Sa touffe légère, d’un blond très clair, était toute bouclée. Son doigt disparut entre les lèvres charnues de son sexe. Elle reprit son récit entrecoupé de halètements.

— Je jouissais, parce que j’avais envie de lui. Et parce que c’était mon professeur… qu’il avait vingt ans de plus que moi… qu’il devait certainement aimer les femmes très jeunes… qu’il était très expert…

— Expert ?

— Oui. Mes copains me prenaient comme des brutes. Lui, il me préparait bien, il me disait des gros mots qui m’excitaient. A propos de mes seins, il parlait de « mes nichons »… à propos de mon sexe, il disait qu’il allait défoncer « ma petite chatte de fillette ». Il m’a fait jouir deux fois en me la suçant, avant de la pénétrer avec sa grosse queue qui était toute raide et toute mouillée. Après, c’est moi qui ai voulu le sucer, quand sa queue avait dégonflé. Très vite, elle s’est à nouveau allongée dans ma bouche… c’était bon… j’ai continué, jusqu’à le faire éjaculer, pendant qu’il me frottait entre les cuisses, sur mon bouton. On a joui presque ensemble. C’était la première fois que j’avalais le sperme d’un homme et je le lui ai dit. Je lui ai dit aussi que je l’aimais.

A ce point du récit, Sandrine se mit à haleter plus fort. Elle poussa quelques petits cris contenus, remonta les genoux sur la poitrine, puis se détendit, les cuisses ouvertes, la main sur le pubis, les yeux fermés. Elle avait joui. Je décidai d’arrêter la séance et de lui fixer un autre rendez-vous. Je pris mon agenda et vins me mettre debout au pied du divan pour mieux voir son sexe. C’était la première fois que j’avais une cliente aussi jeune et je dois avouer qu’elle me troublait. Elle n’avait ni abaissé sa robe ni resserré les cuisses. Le tissu ne lui cachait même pas le nombril. Je crus d’abord qu’elle se rasait le pubis, mais il n’en était rien. Elle n’avait qu’un petit duvet frisé, trop léger pour cacher les lèvres de son sexe qui formaient deux gros bourrelets entrouverts, entre lesquels je devinais des chairs roses. Elle avait la main posée à quelques centimètres de son sexe et ses longs doigts, à leur extrémité, étaient encore humides de la mouille dans laquelle ils s’étaient agités. Elle s’exposait à moi sans honte apparente ni provocation, comme à un médecin. Elle avait joui et semblait satisfaite. Pour la première fois, je me mis à bander devant une cliente.

Elle se redressa et ramassa sa culotte tombée sur la moquette. Sans chercher à me dissimuler son sexe, elle la remit avec lenteur. Elle la tira très haut sur ses hanches, si bien que je vis se dessiner sous le tissu le bourrelet de ses lèvres et la fente qui les séparait. Puis elle laissa retomber sa robe. Je lui dis que la séance était terminée et que j’avais une autre consultation, mais qu’il était nécessaire qu’elle revienne.

Pour la séance suivante, elle avait revêtu un short et une ample chemise de garçon sous laquelle ses seins disparaissaient. Elle hésita quand je lui demandai de prendre place sur le divan, comme si elle avait honte du spectacle qu’elle m’avait offert la fois précédente, mais elle finit par s’allonger. Je lui fis raconter la fin de son aventure avec le professeur de philo. Elle me dit qu’elle l’avait revu encore trois mercredis de suite, chez lui.

— Là, dit-elle, nous sommes allés encore plus loin. Il m’a dit qu’il voulait me sodomiser. Il a même employé une expression plus forte : « J’ai envie de t’enculer. » Et il m’a demandé de lui montrer « mon petit trou ». J’en mourais d’envie, mais j’avais un peu peur. Et j’avais honte. Heureusement, il a été très doux. J’ai eu mal quand il a forcé avec son gland, parce que c’était la première fois et qu’il était très bien membré, mais ensuite, je me suis sentie remplie par lui et c’était très bon. Il a joui en me prenant comme ça.

En l’écoutant parler d’une voix un peu rauque et saccadée, je compris que son récit l’excitait, comme la dernière fois. A nouveau, je l’invitai à se masturber, mais elle ne le fit pas.

— Ce que j’ai à vous raconter, dit-elle, n’est plus excitant du tout. Le prof avait fini par comprendre que j’étais amoureuse de lui. Il a pris peur. Il m’a congédiée sans nouveau rendez-vous, prétextant qu’il était dorénavant occupé tous les mercredis. Je me suis mise à le haïr et quelques jours plus tard, j’ai fait l’amour avec un prof de gym qui était à quelques années de la retraite. Un vieux beau qui ne me déplaisait pas et qui m’a prise dans les vestiaires du gymnase, après un entraînement de hand.

Elle m’avoua qu’elle était un peu inquiète de n’être attirée que par des hommes de plus de trente ans, voire des hommes mûrs, professeurs ou médecins de préférence. En général, des gens ayant prise sur elle d’une manière ou d’une autre.

Je lui répondis que telle était sa tendance profonde et que cette tendance n’avait rien de déviant. Il fallait qu’elle l’assume pleinement. Pour conclure, je lui dis que la thérapie était terminée. Elle parut déçue, contrariée même.

— Alors je ne reviendrai plus ?

Je compris qu’elle était fascinée par ce qu’elle vivait, peut-être par mes paroles, comme par celles de ses professeurs. Peut-être, comme beaucoup de mes clientes, venait-elle chez moi dans l’espoir de se faire baiser. L’idée ne me déplaisait pas, car j’étais fasciné par cette fille longiligne, une sorte de grande fillette. J’eus d’abord envie de lui fixer un rendez-vous au restaurant. Puis de l’emmener en Normandie. Soudain je quittai mon poste d’observation à la tête du divan et je m’approchai d’elle. Je regardai son corps longiligne caché par une chemise d’homme et un short. Sans lui dire un mot, j’entrepris de déboutonner sa chemise et d’en écarter les pans. Deux petits seins très fermes apparurent, sans soutien-gorge. Les aréoles étaient discrètes et les pointes ressemblaient à deux boutons, minuscules mais durs. Je défis la ceinture du short. Elle souleva les fesses pour m’aider à lui retirer ce vêtement. Elle portait la même culotte de coton blanc que la dernière fois. Je revis, quand elle écarta légèrement les cuisses pour se laisser déshabiller, les bourrelets et la fente de son sexe se dessiner sous le tissu. Elle me laissa lui retirer sa culotte et ne resserra pas les cuisses. J’étais extrêmement surpris qu’une fille aussi jeune s’exhibe ainsi sans la moindre pudeur, sans résistance, sans même rougir.

Je m’assis entre ses jambes, la forçant à s’ouvrir toute grande. Elle ne ferma pas les yeux quand je me mis à lui caresser le pubis, à travers ses poils rêches. Pas davantage quand j’enfonçai mes doigts dans sa fente, pour lui écarter les lèvres et dégager son clitoris. Elle avait le vagin humide. Je pense qu’elle ne s’était pas mise brutalement à mouiller, mais qu’elle devait être excitée au moins depuis qu’elle s’était allongée sur mon divan, à l’idée de me raconter ses expériences érotiques, ou en pensant que je la désirais et que j’allais chercher à la baiser. Je lui fis plier les genoux et ramener les talons contre ses fesses. J’apercevais maintenant sa fente qui s’allongeait dans l’entrecuisse et son petit anus plissé, à peine recouvert de duvet blond, lui aussi. J’y mis le doigt et elle se contracta, craignant peut-être que je la pénètre et que je lui fasse mal. Mais je me contentai de le titiller légèrement avec le bout du doigt, sans la toucher avec l’ongle. Puis je revins à son sexe qui était encore plus humide et je me mis à la masturber profondément avec deux doigts. Je lui dis qu’elle était étroite et elle cambra les reins à ces mots, me montrant mieux encore son anus et la raie de ses fesses. Elle était sur le point de jouir quand j’interrompis la caresse de mes doigts pour la sucer profondément. Ma langue allait aussi loin que possible et mes lèvres aspiraient son clitoris et ses chairs intérieures. Je me relevai un instant et nos regards se croisèrent.

— Je vais te baiser.

A ces mots, elle se mit à haleter et à se déhancher. Elle me regarda me déshabiller, puis ne quitta plus ma verge des yeux jusqu’à ce que je la lui plante dans le sexe. Elle se cambra à nouveau et ses halètements allèrent en s’amplifiant jusqu’à ce que je l’inonde de sperme.

Elle accepta un autre rendez-vous. J’avais l’impression qu’elle s’abandonnait totalement à moi, comme elle s’était abandonnée à son professeur. Un jour, elle entra dans mon cabinet alors que j’achevais une note qui la concernait.

— J’écrivais quelque chose à ton sujet, lui dis-je.

— Vous me le ferez lire ?

Elle n’avait jamais cessé de me vouvoyer et je trouvais cela excitant. Elle vint lire par-dessus mon épaule. Elle portait une courte jupe écossaise et un polo. Je lui glissai la main entre les cuisses. Je fus une nouvelle fois surpris qu’elle n’offre aucune résistance et qu’elle s’ouvre d’elle-même pour me laisser lui atteindre la culotte.

— Retire ta culotte.

Je repris mon travail de rédaction.

— Assieds-toi sur mon bureau, en tailleur, pour me faire voir ta chatte.

Là, elle marqua une hésitation. Je la vis rougir pour la première fois. Je lui fis un peu de place en repoussant quelques documents. Elle s’assit avec grâce. Elle avait toujours sa jupe écossaise, mais j’apercevais, entre ses jambes croisées, sa touffe blonde et rase.

— Tu as un soutien-gorge ?

— Non.

— Montre-moi tes seins.

Elle retira son polo, de ce geste rapide qui met si bien en valeur les seins quand les bras sont en l’air, pendant une fraction de seconde. J’aimais ses bras effilés, ses côtes qu’on devinait sous sa peau blanche de vraie blonde, et surtout ses petits seins de jeune fille. Je la fis attendre longtemps. Elle me regardait écrire. De temps en temps, j’avançais la main pour lui saisir un sein ou glisser mon doigt entre les lèvres déjà très humides de son sexe.

— Tu es excitée ?

Elle me fit oui de la tête.

— Et vous ?

— Viens juger toi-même.

Elle se déplia et se glissa sous le bureau, entre mes jambes. Elle mit la main au bas de mon ventre, puis entreprit d’ouvrir ma braguette et d’en extirper mon sexe déjà dur. Je la laissai me sucer quelques instant, mais j’eus peur de jouir trop vite.

— Voilà, dis-je, j’ai fini. Je te commenterai mes conclusions. Maintenant, tu sais ce que j’aimerais ?

— Non… dites-moi.

— T’enculer.

Sans rien dire, sans même rougir, elle se releva et retira sa jupe écossaise. Une fois de plus, j’admirais ses cuisses et son entaille profonde entre les bourrelets renflés de son sexe, à peine dissimulés sous quelques poils blonds. Sans que je lui demande rien, elle s’accouda sur mon bureau et me présenta ses fesses en cambrant les reins et en écartant les cuisses. Je pris tout mon temps pour me déshabiller, lui fouiller la raie avec la main et lui pénétrer l’anus avec le doigt.

— Tu es très étroite… et un peu sèche. Tu n’as pas peur d’avoir mal ?

— Si, mais ça ne fait rien.

Il fallait d’abord la lubrifier, ce que je fis en prélevant de la mouille dans son vagin pour lui enduire le conduit anal. Puis je posai mon gland sur sa petite rondelle grise et plissée, toute contractée.

— Il ne faut pas résister, lui dis-je. Tu vas pousser et je rentrerai doucement.

Elle eut un soupir de douleur quand mon gland franchit l’anneau. Lentement, je m’introduisis jusqu’au fond. Je sentais le conduit se déplier sous ma pression. Jamais mon membre n’avait été serré de la sorte. D’une main, je lui saisis les seins et de l’autre, je me mis à lui caresser le clitoris, en lui labourant l’anus avec beaucoup de précaution.

— Tu as mal ?

— Un peu mais c’est bon. Continuez et jouissez comme ça.

J’ai dû lui faire très mal en éjaculant, car je m’étais mis à lui donner de grands coups, sous l’effet d’une violente excitation. Elle poussa un cri.

— Tu n’as pas joui ? lui demandai-je aussitôt ressorti d’elle.

— Si, mais pas comme lorsque vous me prenez par-devant. J’ai eu mal, en même temps. Mais c’était bien.

Avant de me quitter ce jour-là, elle me confia qu’elle venait de rencontrer un médecin. Il avait quarante-cinq ans et un fils de son âge. Il était en instance de divorce et lui avait demandé de venir vivre chez lui. Elle avait accepté. Il l’aimait comme un fou et lui parlait de mariage, mais il fallait qu’elle réfléchisse.

Elle voulut prendre une douche avant de rentrer chez lui, pour qu’il ne s’aperçoive de rien. Elle me montra en effet ses poils englués du sperme qui avait coulé de son anus. Je la conduisis à la salle de bains et je la regardai faire sa toilette. Accroupie dans la baignoire, elle se savonna longuement le sexe et le sillon des fesses avec le plus grand naturel, sans cesser de me parler. Sa petite touffe blonde disparaissait sous la mousse et elle s’enfonçait les doigts dans la fente pour bien se laver. Elle se pénétra également l’anus pour en extraire les restes de mon sperme. Son médecin, me dit-elle, lui donnait beaucoup de plaisir et elle ne voulait surtout pas le rendre jaloux, car il était très gentil avec elle.

Elle se sécha, jeta sa culotte à la poubelle et en sortit une propre de son sac à dos. Elle remit son polo à même la peau. J’avais à nouveau envie de la baiser, mais elle n’avait plus le temps.

— Le vendredi après-midi, je peux venir chez vous, me dit-elle. Je suis censée être à la bibliothèque.

Elle écarta mes mains que je lui avais glissées sous le polo pour lui saisir les seins et me fit une bise sur le front.

Ensuite, il y eut les vacances et je ne la revis plus. A la rentrée, elle ne revint pas. Quelques mois plus tard, je l’aperçus dans l’assistance, à une conférence que je donnais aux étudiants de la faculté de droit. Elle vint me trouver à la sortie. Elle était sur le point de se marier avec son médecin. Elle me confia qu’elle ne regrettait pas d’avoir commencé une liaison avec lui et qu’elle envisageait sereinement une vie commune avec un homme bien plus âgé qu’elle. En effet, elle était maintenant réconciliée, sur le plan sexuel, avec les garçons de son âge. Elle avait fait l’amour avec quelques-uns, récemment. Le dernier en date était le propre fils du médecin. Elle me dit qu’elle avait beaucoup joui avec lui, à plusieurs reprises, et qu’elle s’estimait donc complètement guérie maintenant. Elle cesserait peut-être toute relation sexuelle avec le fils dès qu’elle aurait épousé le père, mais rien n’était certain.

— Donc, je n’aurai plus le plaisir de te voir ?

— Pourquoi pas ? Mon jour de sortie, maintenant, c’est le lundi. Arnaud, mon futur mari, donne des cours à la fac de médecine.

Elle m’adressa un sourire et je vis se creuser ses petites fossettes. Je pensais que c’était pour la dernière fois.

3

Exhibitionniste et bavarde

Bien que très absorbé par Sandrine, un peu trop sans doute, je ne négligeais pas mes autres clientes. Sur l’une d’elles, Julienne, j’ai retrouvé des notes assez abondantes. Elle vint me trouver car elle souffrait, disait-elle, du grand vide qui s’était fait soudain dans son existence. Maxime, son mari, était appelé à Bruxelles pour une durée indéterminée. Elle ne le voyait plus qu’en fin de semaine, et seulement si des réunions exceptionnelles ne le retenaient pas loin de Paris. Ses amants, elle les avait peu à peu éloignés, lassée de leur comportement égoïste, sans perversité et même sans imagination. Ils avaient insisté, mais elle avait fini par les décourager. Il ne lui restait que l’amitié trouble d’une certaine Aline qu’elle allait voir quelquefois à Meudon.

En dehors de ses fugueuses retrouvailles hebdomadaires avec Maxime, elle m’expliqua qu’elle se réfugiait dans la rêverie et le plaisir solitaire. A trente ans, elle redevenait collégienne. Elle passait la plus grande partie de la journée chez elle, seule devant l’écran de son micro-ordinateur, à mettre en forme des manuscrits sur d’austères sujets scientifiques, pour une revue internationale. Pour travailler, elle ne portait qu’une courte robe de chambre en soie. A la fin d’un paragraphe particulièrement ardu, il lui arrivait d’écarter les cuisses, imaginant toutes sortes de situations. Par exemple, que l’on sonnait à la porte et qu’elle allait ouvrir dans cette tenue, sans soutien-gorge ni culotte. Elle éprouvait alors au creux du ventre le picotement apparu à treize ou quatorze ans, quand sa meilleure amie, en regagnant sa place, lorgnait ses cuisses entrouvertes sous sa jupe, ou quand elle-même avait les yeux braqués sur un tricot tendu par la paire de seins d’une fille qui écrivait tout en haut du tableau noir. Abandonnant un instant le clavier, elle se jetait sur son fauteuil voltaire et posait le creux des genoux sur les accoudoirs. Les cuisses ainsi grandes ouvertes, elle se racontait la suite de l’histoire. Sur le palier se trouvait un homme qui lui proposait une encyclopédie, mais sans engagement définitif pour elle, juste pour le plaisir de tourner les pages, après quoi, elle aurait huit jours pour réfléchir… Elle le faisait entrer, ils s’asseyaient face à face dans le séjour. Elle tournait les pages de l’encyclopédie posée sur une table basse, feignant de ne pas s’apercevoir que son entrecuisse, avec sa grosse touffe brune, était visible dans l’échancrure de sa robe de chambre et que les pointes de ses seins tendaient le tissu. Elle vivait cette scène en imaginant le regard de l’homme sur elle. Elle dirigeait alors la main vers son sexe déjà humide et elle se faisait jouir, les yeux fermés. Quelquefois, elle plaçait un miroir devant elle pour observer, comme d’un œil étranger, le mouvement de l’index entre les lèvres d’un sexe dont on apercevait les chairs roses, cernées d’une abondante toison frisée.

Un jour, à Meudon, Aline lui confia qu’elle rencontrait régulièrement un conseiller en sexologie. Il s’agissait de moi. L’idée troubla Julienne. Un peu plus âgée qu’elle, Aline venait de divorcer et ne souhaitait pas orienter sa vie vers une nouvelle impasse. Julienne éprouvait elle aussi le besoin d’y voir plus clair en elle, et prit rendez-vous avec moi.

— Oui, me dit-elle lors de notre premier entretien, je voudrais comprendre le sens de certaines… de certaines… tendances.

Je lui expliquai qu’il fallait commencer par des questions très personnelles, intimes même, sur sa vie amoureuse et sur son comportement sexuel.

En me faisant signe qu’elle comprenait bien, Julienne me sembla éprouver une certaine gêne qui ne devait pas être très éloignée du plaisir. Elle se mit à croiser et décroiser les jambes. Elle portait une jupe courte et je pouvais alors apercevoir, pendant quelques fractions de secondes, l’intérieur de ses cuisses.

Avec précision, elle répondait à toutes mes questions. Son mari était absent la plus grande partie de la semaine. Quand ils se retrouvaient le samedi, ils faisaient l’amour mieux qu’auparavant. Mais tout de même, elle restait sur sa faim avec Maxime. Il fallut approfondir.

— Racontez-moi comment vous faites l’amour, tous les deux.

Elle chercha ses mots, se tortillant sur le fauteuil.

— De façon très classique…

— Précisez.

— Maxime me prend le plus souvent en s’allongeant sur moi.

— Jamais autrement ?

Je la sentais très gênée. Elle évitait le langage direct et avait les yeux fixés sur la moquette.

— Si. Il me pénètre souvent… comment dire… à l’envers.

— Vous voulez dire en levrette ?

— Oui. Il dit que c’est meilleur… qu’il me sent mieux… qu’il peut me toucher devant.

Je ne comprenais pas bien.

— Vous toucher les seins ?

Elle acquiesça de la tête.

— Et vous aimez ?

— Beaucoup, dit-elle en devenant écarlate.

— Pourquoi ?

— Il va profond. Quelquefois, il me touche entre les lèvres, sur mon bouton, avec les doigts ou avec son membre. C’est très sensible. L’inconvénient, c’est qu’il a tendance à partir plus vite dans cette position qu’il trouve… intéressante… excitante. Il appelle ça « me prendre à la chienne ».

Je notai tout sur mon bloc, d’une écriture lente, puis je la fixai à nouveau, mon regard remontant de ses chevilles jusqu’à ses yeux. Il me sembla que les pointes de ses seins étaient dures et dressées, sous son corsage. Je poursuivis mon questionnaire.

— Dans cette position « à la chienne », comme il dit, n’y a-t-il pour vous qu’un avantage d’ordre mécanique ? Je veux dire, seulement le fait que sa verge vous pénètre mieux le sexe ? Qu’elle aille tout au fond de votre vagin ?

Elle devait aimer la crudité de ces termes, car je la voyais tortiller légèrement le bassin.

— Il y a aussi, répondit-elle, le fait que je sens ses… ses bourses battre entre mes cuisses quand il me donne de grands coups, juste avant de partir.

Sa voix devenait moins assurée.

— Vous voulez dire juste avant d’éjaculer ?

Elle baissa les yeux en faisant un signe de tête affirmatif.

— Nous restons là dans le domaine mécanique, lui fis-je observer. Mais, psychologiquement, aimez-vous être prise en levrette ?

— Oui.

Après un long silence, les yeux toujours baissés, elle expliqua.

— C’est parce que je me donne mieux, dans cette position. Et puis, le mot « chienne » ne me déplaît pas. Un peu comme si le mâle m’humiliait.

— Bien. Pour en revenir à l’orgasme, vous disiez que vous êtes très sensible du clitoris. Peut-on vous faire jouir sans vous pénétrer, seulement en vous caressant à cet endroit ?

— Oui.

— Votre orgasme est-il plus fort si la caresse vient de la bouche de votre partenaire ?

— Beaucoup plus fort.

— Vous arrive-t-il de vous masturber ?

— L’absence de Maxime m’y contraint.

Je sus par la suite qu’elle maquillait la vérité. Depuis l’adolescence, elle n’avait jamais cessé de se masturber. Plusieurs fois, elle l’avait fait aussitôt après un orgasme partagé avec Maxime ou un amant qui s’endormait lourdement. Elle se racontait alors dans sa tête qu’on la regardait faire l’amour, ou bien qu’un inconnu la prenait par-derrière sans qu’elle ait vu son visage, dans un téléphérique plein de monde, ou encore qu’elle passait un string et un soutien-gorge seins nus dans une cabine d’essayage dépourvue de rideau.

— Revenons à Maxime. Ou à vos amants quand vous en aviez. Vous ont-ils déjà sodomisée ?

— Maxime, oui. Et quelques autres aussi.

— Avez-vous joui dans ces occasions ?

— Au début, non. J’avais mal, mais Maxime tenait beaucoup à me posséder ainsi et j’en avais envie. Envie et peur. Il m’a dit qu’il ne fallait pas résister, mais bien m’ouvrir et pousser pour aider sa verge à entrer. Alors, il m’est arrivé de jouir, quand il me prenait par l’anus, à condition qu’il me caresse en même temps par-devant.

— Sur le clitoris ?

— Oui. Je jouissais quand je le sentais se vider en moi.

Son langage devenait plus direct, moins gêné. Mais sa voix n’était pas très assurée et elle ne cessait pas de se tortiller sur le fauteuil. Je compris qu’elle prenait plaisir à parler ainsi.

— Que vous manque-t-il exactement avec Maxime ? Vous semblez avoir tous les deux des orgasmes normaux et partagés.

Elle réfléchit longuement, les yeux au plafond, les lèvres entrouvertes sur ses petites dents bien rangées. Elle finit par me dire qu’il lui manquait un « certain renouvellement ». Je crus d’abord que Maxime ne lui faisait pas l’amour assez souvent ou qu’il était incapable de le faire plusieurs fois de suite, mais ce n’était pas cela. Maxime arrivait même, me dit-elle, à se retenir, à la prendre et à la faire jouir sans éjaculer dès la première pénétration. Mais pour elle, le plaisir le plus intense, c’était quand Maxime finissait par « décharger ». Elle rougit violemment en prononçant ce mot.

Il était clair pour moi qu’elle éprouvait une vive excitation à se dévoiler et à s’exprimer de la sorte.

— Qu’appelez-vous donc le renouvellement ? lui demandai-je.

Elle m’expliqua que Maxime la prenait presque toujours dans le lit. Elle avait eu un amant qui, lui, aimait lui faire l’amour sous la douche, sur un coin de table, à l’improviste.

— Avez-vous un souvenir précis ? Je suis obligé de vous demander de me le raconter en détail.

Elle me raconta ce qui se passait avec Frédéric, un ami de Maxime auquel elle avait cédé peu de temps après son mariage. Elle le rejoignait chez lui pendant des après-midi entiers, quand Maxime était en province. Il exigeait qu’elle soit nue ou très légèrement vêtue, les seins, le sexe et l’anus bien accessibles.

— Je crois qu’il ne m’a jamais fait l’amour deux fois de la même façon.

Frédéric avait une imagination féconde. Il la suçait et se faisait sucer. Il s’allongeait sur la moquette ou dans la baignoire et la faisait asseoir sur sa verge, face à lui ou lui tournant le dos. Il la pénétrait dans son sommeil, pendant la sieste, alors qu’elle était recroquevillée en chien de fusil. Elle devait se masturber devant lui, dans diverses positions : debout, à genoux, accroupie, allongée, mais toujours les cuisses grandes ouvertes. Il se branlait devant elle et elle aimait alors voir ses yeux chavirer, sa verge se tendre à l’extrême et le sperme jaillir très haut, à grandes giclées.

— C’est lui qui m’a enculée pour la première fois, précisa-t-elle d’une voix étouffée. Il disait qu’il voulait me dépuceler de ce côté, faute d’avoir pu le faire de l’autre. Un jour… un jour… il a même voulu…

Elle baissa les yeux sans achever sa phrase. Il y eut un long silence que je me gardai d’interrompre. Elle finit par tout dire, les yeux baissés, le visage écarlate.

— Un jour, il m’a uriné dessus. Il m’avait dit souvent qu’il voulait « me pisser dans la chatte », mais que c’était difficile. Moi, j’en rêvais. J’imaginais un jet puissant… chaud… interminable… déversé en moi par un sexe d’homme ! Finalement, il m’a fait allonger dans la baignoire et m’a arrosée avec son urine, sur les seins d’abord puis entre les cuisses. Il fallait que je m’écarte les lèvres du sexe avec les doigts et il visait mon bouton. J’ai joui et il s’est achevé dans ma bouche. J’ai avalé un mélange de pipi et de sperme.

Elle me raconta encore que son amant lui avait demandé de lui uriner dessus. Accroupie sur lui, elle avait mis un temps interminable avant de pouvoir libérer sa vessie. Un gros jet avait fini par se produire et elle avait vu Frédéric se tortiller sous son entrecuisse, pour se faire successivement arroser le ventre, la poitrine et même la bouche.

— Votre mari n’a jamais rien su de tout cela ?

— Non. Souvent, il me disait qu’il aimerait me voir jouir avec un autre homme, me prêter, me partager, me livrer à n’importe qui. Il aurait voulu me prendre avec un autre, ou même avec deux autres, puisque j’avais « trois trous ». Il me disait que j’étais « sa pute ». Mais ce n’était que des fantasmes pour s’exciter. Il n’a jamais voulu les concrétiser.

— Et vous, vous auriez aimé ?

— Oui, répondit-elle dans un souffle.

Après son aveu, je lui dis que le premier entretien était terminé et je lui fixai un nouveau rendez-vous, lui demandant de mettre par écrit ses rêves érotiques les plus forts, soit sous forme de brefs récits, soit par une simple liste de fantasmes que nous analyserions ensemble.

Elle m’avoua plus tard que, de retour chez elle, elle s’était jetée sur le lit, avait retiré sa culotte trempée et s’était masturbée avec frénésie, jusqu’à sombrer dans un profond sommeil peuplé de verges tendues et de vagins dégoulinant de sperme.

Pour l’entretien suivant, elle s’était habillée différemment. Elle portait une robe encore plus courte que sa jupe de la fois précédente, sans manches et très décolletée. Il était visible qu’elle n’avait pas de soutien-gorge. Elle me raconta ce qui s’était passé lors du dernier retour de Maxime. C’était le soir et elle avait fini par s’endormir, couchée sur le côté, sans éteindre la lampe de chevet. Son livre était tombé sur la moquette. Elle n’entendit pas son mari se déshabiller et ne le sentit pas se glisser dans le lit. Soudain, une délicieuse volupté l’envahit pendant son sommeil. C’était un rêve érotique et elle m’en fit le récit que voici.

Elle était assise sur une pelouse, entièrement nue. Deux adolescentes, également nues, la caressaient avec des éventails. L’une d’elles, aux seins volumineux, lui ordonna de s’offrir à son amant qui arrivait. Elle la fit allonger sur le dos, lui écarta les jambes et lui lissa délicatement la touffe, glissant un doigt entre les lèvres de son sexe qui restèrent entrouvertes sur ses chairs roses. Levant les yeux, Julienne aperçut un grand immeuble d’où l’on avait une vue plongeante sur la pelouse. Des gens la regardaient, quelques-uns avec des jumelles, en se dissimulant derrière des rideaux. Elle vit arriver un jeune homme qui ne portait qu’un petit short blanc. Elle ne le connaissait pas.

— C’est un ami de Maxime, lui dit la fille aux gros seins. C’est ton nouvel amant. Il veut te prendre.

Le jeune homme regardait Julienne et elle eut l’impression que son short se tendait lentement. Il en défit la ceinture et en écarta les deux pans. Le gland apparut, décalotté, rouge et déjà humide. Il laissa tomber le short sur le gazon. Sa verge se dressait, verticale, parallèle au ventre. Noyés dans une épaisse broussaille noire, ses testicules paraissaient aussi fermes que volumineux.

— Il veut te prendre à la chienne, lui dit l’autre fille, mets-toi à genoux et penche-toi en avant.

Elle la força à creuser les reins.

— Ecarte les genoux. Encore… ouvre-toi bien.

Morte de honte à cause des spectateurs de l’immeuble voisin, Julienne prit la position du félin qui cherche à se glisser sous une porte.

— Non, lui dit la jeune fille d’une voix très douce, il ne faut pas t’écraser les seins sur la pelouse. En te baisant, il voudra peut-être te les saisir à pleine main. Voilà… c’est mieux… mais ne resserre pas les cuisses. Il veut voir ton sexe et ton cul. Il faut que tu sois bien accessible.

Pour Julienne, l’inquiétude se mêla à la honte et elle se mit à mouiller abondamment. Elle venait en effet d’apercevoir son mari à l’autre bout du jardin. Il tournait le dos à cet étrange groupe mais n’allait pas manquer de le découvrir et sa réaction pouvait être terrible. Elle regarda entre ses cuisses largement ouvertes. Le jeune homme s’était mis à genoux derrière elle. L’une des filles lui saisit le membre, l’autre glissa profondément les doigts entre les lèvres de Julienne.

— Vous n’aurez pas de difficulté à la pénétrer, dit-elle au jeune homme. Elle est étroite du sexe, mais elle mouille abondamment.

La fille aux gros seins dirigea l’extrémité du membre vers l’entrée de la vulve que l’autre fille maintenait ouverte. D’un violent coup de reins, le jeune homme s’enfonça jusqu’aux testicules.

A ce moment de son rêve, me dit Julienne, elle s’était réveillée brutalement. Allongé derrière elle, Maxime venait de la prendre par le sexe. Il était tout au fond et ses couilles lui pressaient le haut des cuisses. C’était donc cette pénétration qui avait déclenché son rêve érotique. Elle avait poussé un petit cri de plaisir mais avait fait semblant de continuer à dormir. Tandis que Maxime allait et venait en elle, elle s’était mise à respirer fortement, puis à articuler des mots en dehors de toute syntaxe, comme on le fait dans un rêve, pour exprimer son plaisir.

Maxime n’était pas parvenu à se contrôler très longtemps. Il avait éjaculé en lui arrachant un interminable cri de plaisir.

— Il me semble, lui dis-je à la fin de ce récit, que vos rapports avec votre mari sont tout à fait satisfaisants, sur le plan sexuel. Avez-vous pensé à rédiger ce que je vous ai demandé la dernière fois ?

Elle sortit de son sac et me tendit quelques feuillets manuscrits. Je l’invitai alors à prendre place sur le divan. C’était la première fois qu’elle s’y allongeait. Je pris ma place habituelle en cette circonstance, à la tête du divan où elle ne pouvait pas me voir. Etendue sur le dos, elle m’offrait en revanche la vue de son corsage échancré et tendu par les seins. Comme la première fois, elle portait une courte jupe et des bas.

Je parcourus longuement les feuillets.

— Ici, j’ai du mal à vous lire. Vous expliquez qu’un homme vous a bandé les yeux et vous a prise entre les seins mais que vous…

— Oui, je regrettais qu’il m’ait bandé les yeux. J’aurais voulu voir sa verge aller et venir.

— Ensuite, c’est également illisible : « il me… sur… et j’ai… »

— Je dois vouloir dire qu’il me pressait les seins sur son membre et que je l’ai senti éjaculer… et que j’ai reçu son sperme sur le visage.

— C’est un épisode vécu ou un fantasme ?

Elle m’expliqua que Frédéric, l’amant dont elle m’avait déjà parlé, l’avait prise plusieurs fois entre les seins. Elle aimait bien sentir son membre se contracter, puis voir sa semence jaillir et la recevoir sur le visage. Mais là, elle avoua avoir un peu romancé en disant que c’était un inconnu et qu’il lui avait bandé les yeux.

— Qu’est-il devenu, ce Frédéric ? Apparemment, vous vous accordiez très bien avec lui…

— Oui. Je n’ai jamais joui plus fort qu’avec lui. Il vit maintenant à l’étranger. Je le reverrai peut-être l’été prochain.

Je parcourus rapidement son catalogue de fantasmes. « On me regarde par le trou de la serrure quand un homme me baise dans une chambre d’hôtel. » « Un amant de passage croit que je suis une professionnelle et me demande mon tarif. Je me prends au jeu et je me fais payer. » « Faire l’amour dans une situation dangereuse. » Il me fallait des exemples et elle me les donna.

« Sur un bateau à la dérive, dit-elle, dans une voiture lancée à toute allure, sur une plage de Bretagne quand la marée monte… ou aussi quand on peut nous surprendre… je ne sais pas… sous une porte cochère, dans un ascenseur, dans un parking… »

— J’ai à nouveau du mal à vous lire : « Ils me font alors le… » ?

— Je ne me souviens plus.

Je lui mis le papier sous les yeux.

— Le sandwich, dit-elle.

J’achevai ma lecture et posai les feuillets sur le guéridon.

— Je dois maintenant vous poser une question très indiscrète. Etiez-vous excitée en écrivant vos confessions ?

— Oui.

— Cela se voit à votre écriture. Et en ce moment, en reparlant de tout cela avec moi, êtes-vous excitée ?

Un mouvement instinctif, qui ne m’échappa pas, lui fit resserrer les cuisses.

— Je vous prie de m’excuser, répondit-elle, mais… c’est pire que cela ! Je vais vous demander d’aller aux toilettes… je reviens tout de suite.

— Vous avez besoin d’uriner ?

— Non, pas du tout… excusez-moi… je reviens.

Elle se levait déjà, mais je me précipitai pour la faire allonger à nouveau, lui disant qu’elle casserait le rythme de l’entretien.

— J’ai besoin de m’essuyer entre les cuisses, m’avoua-t-elle alors.

Je lui expliquai qu’elle avait une réaction tout à fait habituelle et normale. Il n’était pas mauvais, même, qu’elle éprouve un profond trouble au cours de nos entretiens.

— Libérez-vous, détendez-vous. Vous devriez retirer votre culotte. Il faut vous masturber, si cela vous aide. C’est normal. Je vois cela tous les jours.

Je lui tendis un Kleenex pour s’essuyer et je repris ma place à la tête du divan. Elle le garda en main, n’osant l’utiliser. Je la sentais crispée et je me dirigeai vers le bureau pour fouiller dans un dossier, en lui tournant le dos pour la mettre à l’aise.

Peu à peu, elle se libéra. Elle retira discrètement sa culotte, en fit une boule et la coinça sous ses fesses.

— N’hésitez pas, lui dis-je, à remonter votre robe, détendez-vous.

Elle la remonta légèrement sur les cuisses. Progressivement, alors que je faisais semblant de m’occuper à mon bureau, elle l’amena au-delà de sa touffe de poils. Je repris ma place à la tête du divan. De cet endroit, j’apercevais sa vulve entre ses lourdes mamelles cachées par la robe. Sa touffe était noire et abondante. Elle défit le bouton supérieur de sa robe, comme si elle avait trop chaud, et tira sur le tissu. Comme je le pensais, elle avait les seins nus et je vis ses grosses aréoles, mauves et tendues. Alors, elle utilisa le Kleenex, s’en frottant longuement l’intérieur des lèvres.

— Vous avez l’habitude de mouiller beaucoup ?

— Non… seulement quand je suis excitée.

Comprenant qu’elle venait de me faire un aveu gênant, elle voulut se reprendre, bafouilla, se troubla et jeta le Kleenex sur la moquette.

Pour faire diversion, je lui demandai de me parler d’un épisode de ses confessions que je n’avais pas bien compris. Elle avait noté sur son papier « amour téléphone ».

— Il s’agit de Frédéric, me dit-elle. Il est venu chez moi. Pendant qu’il est avec moi, le téléphone sonne. C’est Maxime, mon mari, qui appelle de province et me dit qu’il rentre en fin de journée.

Julienne ramena un pied contre sa cuisse, et cela me donna l’idée de la faire mettre dans une position plus propice à un véritable examen intime.

— Ramenez les deux pieds contre vos cuisses, comme chez le gynécologue. Ne serrez pas les genoux. Il s’agit de votre sexe. C’est important que vous soyez bien ouverte.

Elle m’obéit et je la vis devenir écarlate. Elle resta ainsi immobile, les seins nus, les genoux en l’air, les cuisses écartées. De ma place, entre ses seins volumineux, j’apercevais une grosse touffe noire au bas de son ventre. Elle contrastait avec la blancheur laiteuse de sa peau.

— Continuez votre récit. Vous devriez vous masturber.

Sa main se dirigea vers son sexe et l’effleura, puis le pénétra et je la vis s’agiter.

— Que fait Frédéric ?

— Il était en train de me prendre, quand le téléphone a sonné. Je pose le combiné sur le divan du salon, je décroche et je me mets à genoux sur la moquette. A l’autre bout du fil, Maxime me dit qu’il a envie de moi et il veut que je me caresse. Il me dit de me déshabiller. Je suis déjà nue, mais je ne le lui dis pas.

Elle se tut soudain, se mit à respirer vite et fort. Ses doigts s’agitèrent plus vite encore sur son clitoris, puis cessèrent leur mouvement. Elle commença à se tortiller lascivement, les yeux fermés.

— Continuez votre récit.

— Frédéric s’approche. Il bande comme un fou. Son gland est tout rouge. Il a une gouttelette de mouille sur la fente du méat. Il appuie sur une touche pour mettre le haut-parleur en fonction et la voix de mon mari remplit le salon. J’ai honte. Il me dit des choses très intimes, des choses de nous deux, que Frédéric ne doit pas savoir. J’ai l’impression de le tromper comme une vraie salope. Mon amant se met à genoux derrière moi et me pénètre brutalement en levrette, pendant que je parle avec mon mari. Je dissimule un petit cri dans une quinte de toux.

Elle se tut pour reprendre sa masturbation, sur un rythme très lent cette fois.

— Que dit votre mari ?

— Qu’il va rentrer à la maison et me défoncer la chatte. Il emploie des mots affreux, croyant que je suis toute seule. Il dit qu’il me bouffera le cul. Il me demande si j’ai envie d’une grosse queue entre les cuisses et veut que je me branle en m’imaginant qu’on est en train de me baiser. Frédéric me laboure de plus en plus fort. Je gémis et Maxime, à l’autre bout du fil, croit que je me fais jouir toute seule. Il me dit : « Tu la sens bien, ma grosse queue ? » Je lui réponds oui. Il dit qu’il veut m’entendre gueuler comme quand il me baise. Il dit que je gueule toujours très fort et que ça l’excite. Le pire, c’est qu’il ajoute qu’il va m’offrir à des copains, qu’ils vont me baiser ensemble et me faire gueuler, parce qu’il sait que j’aime bien être partouzée. Frédéric apprend tout sur nos fantasmes. C’est dégueulasse !

Julienne cambra les reins, relevant le bassin très haut, les cuisses ouvertes au maximum. Au creux du V qu’elles formaient, je voyais beaucoup mieux maintenant sa grosse touffe prolongée par un duvet jusqu’au nombril. Ses doigts s’agitaient frénétiquement dans sa vulve qu’elle maintenait écartée d’une main, en agitant l’index sur son clitoris. Elle se mit à respirer bruyamment. Je crus qu’elle allait dire des choses, mais elle se contenta de réprimer un cri de plaisir. Je compris qu’elle avait joui quand elle retira les doigts de son vagin en se laissant lourdement retomber sur le divan.

Je la laissai reposer quelques instants. D’elle-même, elle acheva son récit.

— Elle est entièrement vraie, cette histoire. J’ai joui en même temps que Frédéric, quand il m’a déchargé son sperme dans le sexe. Je pense que Maxime s’est branlé en m’entendant crier, car son ton a changé vers la fin de l’entretien téléphonique. Il était redevenu bien calme, comme un homme qui a joui. Ils en ont de la chance, les hommes.

— De la chance ?

— Oui. Pour les femmes ce n’est pas toujours le cas. Souvent, on s’excite au fur et à mesure des orgasmes.

— Vous n’êtes pas apaisée ?

Elle s’assit sur le divan de consultation, l’œil vague, et hocha la tête.

— Non, pas vraiment…

Je me levai et me dirigeai vers mon bureau, saisis mon agenda et lui fixai un autre rendez-vous. Puis je revins vers elle. Debout, elle venait de rajuster son corsage et s’apprêtait à remettre sa culotte. Je la lui ôtai des mains, sans un mot. Je la saisis par la taille et la forçai à se courber sur le bureau. Elle ne résista pas. Je lui relevai sa robe et la coinçai sur ses hanches en lui faisant creuser les reins et écarter les cuisses. Je pouvais enfin voir, entre ses grosses fesses blanches, sa touffe noire qui ne parvenait pas à dissimuler complètement la rondelle grise et serrée de son anus. Dans la position que je lui avais fait prendre, elle m’exhibait aussi les lèvres épaisses de son sexe. Je vis qu’elles étaient luisantes de mouille sous les poils.

Julienne sursauta en entendant le bruit d’une fermeture Eclair. Aussitôt, ma verge lui fouilla la raie, à la recherche de sa fente qu’elle pénétra. Je la fis entrer jusqu’au fond, puis ressortir presque entièrement et j’entrepris un mouvement lent et profond dans son vagin. Elle avait le vagin large et profond. Les petits halètements qu’elle poussait ne couvraient pas le bruit caractéristique qui se produit quand un pénis va et vient dans un sexe de femme inondé. J’attendis de la sentir prête pour lui décharger mon sperme.

Elle remit sa culotte et quitta mon cabinet de consultation, le visage apaisé.

4

Exhibitionniste et écrivain

Au fond, le cas de Julienne ne relevait pas du tout d’une thérapie. Elle et moi, nous en étions conscients. A trente ans, après plusieurs années de mariage, elle avait la chance d’avoir un mari qui lui procurait encore toutes les satisfactions souhaitables sur le plan sexuel. Leur séparation pendant la plus grande partie de la semaine favorisait des retrouvailles passionnées au cours du week-end et laissait tout loisir à l’épouse de rechercher d’autres satisfactions dans l’intervalle. Elle le fit en venant chez moi où elle réalisa son principal fantasme que j’avais maintenant parfaitement identifié. Il consistait précisément à raconter ses fantasmes, à s’exhiber physiquement et psychologiquement. Accessoirement, à se faire baiser par son thérapeute.

J’en eus la confirmation lors de l’entretien suivant : sans que je lui en aie fait la demande cette fois, elle me remit une liasse de feuillets écrits de sa main.

— J’ai continué à mettre mes fantasmes par écrit, me dit-elle, pour vous permettre de mieux me connaître et de me conseiller.

Je la fis allonger sur le divan. Elle avait changé de tenue. Elle était vêtue d’un pantalon de toile et d’un tricot léger sous lequel ses seins lourds étaient comme étalés. Je jetai un coup d’œil sur le texte qu’elle m’avait remis. Elle était toujours aussi difficile à lire, surtout quand elle racontait quelque chose qui devait l’exciter, son écriture nerveuse devenant alors totalement indéchiffrable.

— Vous allez me lire vous-même votre récit, lui dis-je en lui tendant les feuillets.

— Je n’oserai jamais… vous me gênez…

— Cela fait partie de la thérapie.

Elle toussota et commença la lecture.

— J’ai fait un rêve bizarre et agréable ; la nuit dernière. Mon amant m’avait demandé de me procurer de la lingerie sexy, de la revêtir de m’habiller de manière provocante et de le rejoindre dans un club de la rive gauche. J’avais le droit de mettre un imperméable pour m’y rendre. Quand j’y suis arrivée, une hôtesse m’a accueillie. Elle avait les seins nus et ne portait qu’une jupette. J’ai dû déposer mon imperméable au vestiaire. Elle m’a conduite au sous-sol, dans un bar feutré où il y avait des hommes et des femmes que je ne connaissais pas. J’avais des talons hauts, des bas qui remontaient presque à la limite de ma culotte et tenaient sans porte-jarretelles, une petite jupe bleu marine et un corsage translucide qui laissait deviner un soutien-gorge symbolique ne recouvrant pas la pointe de mes seins. On m’examinait et j’avais honte de montrer ainsi ma grosse poitrine. Je me suis approchée du comptoir où l’on m’a servi un whisky. Je cherchais désespérément mon amant dans l’assistance. Des hommes se sont approchés et m’ont fait des compliments. L’un d’eux m’a dit que c’était la première fois qu’il me voyait ici. Des couples s’étaient mis à danser et j’ai été rapidement invitée. Mon cavalier me pressait contre lui. J’avais les seins écrasés sur sa poitrine. J’ai bientôt senti son sexe se dresser contre mon ventre, très haut, car il était bien plus grand que moi. Il me chuchotait des choses horribles, que je devais être « une bête » dans un lit, qu’il voulait « me sucer les nichons », « me dévorer la chatte », « me jouir sur tout le corps » et « me faire gueuler ». En continuant à s’exciter avec des mots obscènes, il a soulevé ma jupe par-derrière, jusqu’aux reins. Tout le monde pouvait voir maintenant que je portais une culotte de dentelle transparente dont la partie arrière, très étroite, s’incrustait entre mes fesses. C’est alors que mon amant est arrivé. Il a salué mon cavalier qu’il semblait connaître, puis s’est installé à une table pour nous regarder danser.

Je me suis demandé ce que je devais faire quand mon cavalier a coincé ma jupe dans ma ceinture et s’est mis à me caresser les fesses, puis à glisser le doigt dans ma raie. Il s’est attardé sur mon anus qu’il a ostensiblement cherché à pénétrer. Ensuite, il a dirigé son doigt vers ma fente dans laquelle il s’est introduit sans difficulté, car je mouillais. Mon amant et toutes les autres personnes voyaient que j’étais en train de me faire masturber. J’ai caché ma confusion en enfouissant mon visage dans la poitrine de mon cavalier. Il transpirait et sentait fort, un mélange de sueur et d’eau de toilette.

Il m’a fait jouir, puis la danse s’est arrêtée et j’ai rejoint Frédéric. J’avais rabaissé ma jupe pour cacher mes fesses, mais il me l’a soulevée à nouveau, par-derrière et aussi par-devant en la coinçant complètement dans la ceinture. Tout le bar me regardait. Cette fois, j’exhibais mon pubis à peine dissimulé sous la dentelle de ma culotte. Cette culotte était si étroite que mes poils dépassaient sur les côtés et même vers le haut. Les bourrelets de mes lèvres pesaient sur le tissu. Il m’a obligée à rester debout et tous les yeux étaient braqués sur moi. Il m’a déboutonné mon corsage et mes gros seins sont apparus, les pointes hors du soutien-gorge. Il savait que j’avais honte de ma poitrine et il cherchait à m’humilier. Finalement, il a dégrafé mon soutien-gorge et me l’a retiré. J’aurais voulu disparaître sous terre quand mes seins se sont légèrement affaissés sous leur poids. Il a noué mon corsage dans mos dos pour que je reste bien exposée aux regards et il a abaissé ma culotte en me mettant les doigts dans le sexe. Il me l’a complètement retirée, ainsi que ma jupe. Quand il m’a autorisée à m’asseoir près de lui, j’étais écarlate et je me suis caché le visage contre son épaule.

On est encore venu m’inviter à danser. Je n’ai même pas vu le visage de l’homme qui m’écrasait contre lui. Je sais seulement que j’étais entièrement nue, à l’exception de mes bas et de mon corsage largement ouvert sur mes seins et noué dans mon dos. Je me serrais contre mon nouveau cavalier pour me cacher. Il me pétrissait les fesses, les seins, l’entrecuisse. Nous étions presque immobiles. J’ai senti une chose humide et dure contre mon ventre. J’ai compris que mon cavalier avait ouvert son pantalon et frottait son membre contre moi. A la fin de la danse, il m’a allongée sur la piste. Devant tout le monde, il a baissé son pantalon, sorti sa verge et s’est allongé sur moi pour me baiser. Il a joui très vite et s’est retiré. J’avais les yeux fermés, les cuisses ouvertes. J’étais pétrifiée, je ne songeais plus à m’enfuir ni à me cacher. Alors, d’autres hommes sont venus me prendre. Je ne sais plus combien. Tout le club, peut-être, m’est passé dessus, y compris mon amant, mais je ne l’ai pas reconnu. Ils me retournaient et me pliaient dans tous les sens. Quelquefois, ils étaient deux, trois ou quatre à me baiser en même temps. J’ai avalé du sperme. J’en avais partout. A la fin, j’ai entendu des bruits de verres. On trinquait autour de moi. Frédéric m’a apporté une coupe de champagne. Alors seulement j’ai ouvert les yeux. La plupart des membres du club ne s’intéressaient plus à moi, mais j’ai remarqué quelques regards d’hommes qui exprimaient de la pitié et des regards de femme qui étaient pleins d’envie.

Je la savais fortement excitée à ce récit. J’avais remarqué qu’elle avait la main entre les cuisses, pendant qu’elle lisait le texte qu’elle avait écrit pour moi. Elle devait penser que les feuillets m’empêchaient de voir son geste. Mais rien ne pouvait me dissimuler les mouvements lascifs de son bassin.

— Vous êtes toujours en relation avec ce Frédéric ? lui demandai-je.

— Oui. Il vient de me donner des nouvelles. Il rentre le mois prochain. C’est sans doute ce qui explique mon rêve.

— Vous le reverrez ?

— Oui, nous avons déjà rendez-vous.

— Comment voyez-vous votre problème ?

Elle fut désappointée. Elle devinait sans doute ce que je pensais, qu’elle n’avait pas de problème.

— Mais… c’est à vous à me le dire !

Je lui répondis que je ne trouvais rien de pathologique dans son cas, qu’elle était exigeante en matière de sexe, mais assez comblée. Qu’elle avait beaucoup de fantasmes et qu’elle aimait en parler. Etait-ce vraiment invivable pour elle ?

Elle dut convenir que ce n’était pas invivable.

— Vous ne m’avez pas beaucoup parlé de cette Aline qui vous a donné l’idée de venir me consulter.

J’étais entré dans son jardin secret et j’eus beaucoup de mal à obtenir des réponses. Je finis par comprendre qu’elle aurait souhaité une relation amoureuse, sexuelle même, avec Aline, mais que cela ne s’était jamais fait. Plus tard, je sus qu’elle m’avait menti car son fantasme s’était bien réalisé.

— Vous n’avez jamais évoqué Aline dans le récit de vos fantasmes.

— C’est vrai… j’ai complètement oublié.

Visiblement, elle voulait mettre fin à l’entretien et ne souhaitait pas un nouveau rendez-vous pour creuser le problème de son homosexualité. Comme la première fois, elle me demanda d’aller aux toilettes. Je l’y conduisis et revins dans mon bureau.

Au bout d’un temps interminable, elle n’était toujours pas de retour. Je me demandais ce qu’elle pouvait bien faire et je finis par aller voir. La porte était grande ouverte. Elle avait retiré sa culotte et se tenait assise sur la cuvette, les cuisses écartées. Elle ne paraissait pas surprise, ni gênée, de me voir. Elle ne resserra même pas les cuisses quand je vins me planter devant elle.

— Je ne comprends pas ce qui se passe, me dit-elle, je n’arrive plus à me faire jouir. C’est un vrai problème pour moi, vous ne croyez pas ?

Elle avait l’avant-bras posé sur la cuisse et ses doigts étaient mouillés. Sa touffe de poils me laissait entrevoir les bourrelets écartés de son sexe qu’elle venait de masturber.

— Nous pourrions en parler la semaine prochaine, lui répondis-je.

— Non, non ! Tout de suite ! Expliquez-moi ce qui m’arrive !

— Levez-vous.

Elle me suivit dans mon bureau, nue des pieds à la taille. Je la fis asseoir sur la moquette, les jambes écartées. Les lèvres de son sexe étaient grandes ouvertes et luisantes de mouille. Même ses poils étaient humides.

— Masturbez-vous.

Elle glissa un doigt dans sa vulve et se massa doucement le clitoris sans me quitter des yeux.

— A quoi pensez-vous ? lui demandai-je.

— A rien.

— Et tout à l’heure, quand vous n’avez pas réussi à vous faire jouir ?

— J’étais sur le point de jouir, mais je me suis volontairement retenue. Je pensais que vous alliez arriver et me voir et ça m’excitait beaucoup. J’ai failli jouir quand je vous ai entendu sortir du bureau.

— Achevez-vous, maintenant.

Elle ferma les yeux, rejeta la tête en arrière et accentua le mouvement de son doigt sur son bouton. Elle se mit à respirer fortement, se tortilla et se coucha sur le côté en m’exhibant la raie de ses fesses et son sexe qu’elle continuait à masturber. Un gros filet de mouille était collé à ses doigts quand elle les retirait de son vagin pour les replonger aussitôt. Son corps se tendit, elle poussa un cri prolongé, puis se laissa tomber inerte sur la moquette.

Je ne l’ai plus jamais revue, car elle ne souhaitait pas parler de son homosexualité. Mais j’eus de ses nouvelles d’une autre manière.

5

Sévère avec les femmes

Aline, grâce à laquelle Julienne était venue me consulter, était une cliente beaucoup plus sérieuse. Sa thérapie avait commencé quelque temps avant celle de Julienne et se poursuivit encore quelque temps. Elle souhaitait réellement venir à bout de ses blocages et surmonter ses échecs dont la dernière manifestation était un divorce.

Elle avait trente-cinq ans. C’est le type le plus caractérisé d’androgyne que j’aie jamais rencontré. Cheveux courts, de couleur rousse, petits seins, voix grave, système pileux développé, tout cela s’accommodant de beaucoup de charme et d’un grand pouvoir de séduction.

Elle eut d’abord plusieurs entretiens avec moi sans prendre place sur le divan. Comme elle s’exprimait avec franchise et un réel désir de cerner son problème, j’estimais possible de la laisser assise face à moi dans le fauteuil. Le plus souvent, elle était vêtue d’un pantalon étroit et croisait les jambes comme un homme, la cheville posée sur le genou, les cuisses écartées. Je devinais pourtant les pointes de ses seins sous un tricot léger. Elle ne portait jamais de soutien-gorge.

Elle attribuait son divorce à une absence croissante d’intérêt de son mari à son égard. Elle-même avait fini par se détacher de lui. Après quelques années de mariage, il n’y avait plus aucune attirance réciproque et leurs rapports sexuels avaient fini par cesser. Le mari avait des liaisons à droite et à gauche.

— Et vous ? lui demandai-je.

Sans la moindre réticence, elle m’avoua qu’elle avait fini par s’accepter telle qu’elle était, une homosexuelle. C’est elle-même qui ajouta qu’elle se voyait comme « une gouine active ». J’obtins des précisions. Au collège, dès la classe de cinquième, elle éprouva une vive attirance pour les filles, surtout les plus féminines et les plus « fragiles ». Elle surveillait sur toutes ses compagnes les signes annonciateurs de la puberté, guettait l’arrondissement des hanches, l’apparition des seins sous les corsages. Au cours de ses premières masturbations, elle se racontait qu’elle aidait une copine à revêtir sa tenue de ballerine, qu’elle en massait une autre après le sport, qu’elle en conseillait une troisième sur le choix de sa lingerie. Ce n’est qu’à treize ans, en classe de quatrième, qu’elle commença à concrétiser ses fantasmes. Sa première partenaire s’appelait Fanny. D’une timidité extrême, cette fille avait honte de ses seins déjà volumineux sur une charpente très mince. Elle se tenait souvent bras croisés, épaules rentrées. Aline se lia d’amitié avec elle, elles faisaient leurs devoirs ensemble, se retrouvaient presque tous les mercredis et tous les week-ends et se confiaient leurs petits problèmes de filles.

Un jour que Fanny lui parlait une nouvelle fois de la honte qu’elle ressentait à cause de sa poitrine, Aline prit l’initiative. Elle surmonta ses dernières appréhensions et se planta avec autorité devant son amie, assise toute tassée sur son lit. « Ecoute, tu vas enfin me les montrer, tes seins… on verra bien… on va te choisir un soutien-gorge… on va arranger ça… » Avec un centimètre de couturière, elle lui ceignit le buste. Presque quatre-vingt-dix de tour de poitrine. Sa main tremblait légèrement. Elle se ravisa. « Ce n’est pas comme ça qu’on mesure, soulève ton polo. » Fanny obéit. Elle portait un soutien-gorge à baleines, digne de sa grand-mère. Le cœur battant, Aline lui retira son polo, puis son affreux soutien-gorge et la copine se laissa faire, le visage écarlate, comme tétanisée. C’était la première fois qu’Aline voyait nus et de si près des seins aussi gros sur une fille de son âge. Ronds, pleins, sans la moindre lourdeur, ils culminaient en deux petits boutons roses au centre de larges aréoles brunes. Leur peau était si blanche et si délicate que de minces veinules se devinaient par transparence. A nouveau, Aline en prit la mesure en appliquant le centimètre sur les pointes nues qui durcirent. « Tu es complètement folle de te plaindre d’une si belle poitrine ! J’en connais pas mal qui devraient t’envier… moi la première ! » Elle les saisit à pleines mains en les soulevant et en les pressant légèrement. « Ils sont parfaits, tes seins… tiens, viens voir. » Elle la conduisit dans la salle de bains, face à la glace. Debout derrière elle, elle les saisit à nouveau à deux mains, s’efforçant de ne rien laisser voir de son trouble, procédant comme un médecin, un conseiller objectif et désintéressé. Fanny se regarda dans la glace et commença à s’aimer telle qu’elle était.

Elles se rendirent aussitôt dans le rayon lingerie du Prisunic le plus proche. Aline choisit plusieurs modèles pour Fanny qui la laissa faire, se contentant de hocher la tête. Elles s’isolèrent dans la cabine et Aline les lui ajusta elle-même sur la peau, lui caressant furtivement les pointes avec le dos de ses doigts. Elles se dirigèrent vers la caisse avec deux soutiens-gorge et deux culottes assorties. « Tu ne crois pas que ces culottes sont trop… ajourées ? » s’inquiéta Fanny.

« Mais non ! Tu n’as plus huit ans ! Regarde ce que je porte, moi. » Aline retourna au rayon lingerie pour choisir un minuscule slip transparent, presque un string, seulement doublé d’une étroite bande sur l’entrecuisse. Elle le présenta également à la caissière. « Tu ne prends pas de soutien-gorge ? » lui chuchota Fanny. « Mais non, je n’en porte pas, je n’ai pas de seins, moi. Je te montrerai. »

De retour à la maison, il fallut essayer cette lingerie « pour de vrai ». Pour retirer sa culotte et passer l’une de celles qu’elle venait d’acheter, Fanny se mit de dos et fit très vite, mais Aline eut le temps d’apercevoir ses fesses nues et sa touffe de poils entre les cuisses. Elle s’approcha et lui ajusta bien soigneusement la culotte sur la peau, glissant la main sous l’élastique au niveau de l’aine, jusqu’au contact des bourrelets de son sexe. Ce jour-là, elle n’osa pas aller plus loin. Elles en restèrent à des gestes et à des exhibitions tout à fait normales entre deux jeunes filles. Elle craignit d’avoir définitivement raté son coup, par manque d’audace. Elle se dit qu’elle aurait dû faire le geste qui aurait levé toute ambiguïté. Mais elle s’était contentée de se déshabiller à son tour. « Tu vois, dit-elle, je n’ai presque pas de seins, mais le peu que j’ai, c’est dur, tu peux toucher. » Furtivement, comme si elle avait peur de se brûler les doigts, Fanny les avait touchés et leur pointe s’était allongée. Puis Aline avait retiré son jean et sa culotte, en prenant tout son temps, restant debout, les cuisses écartées, devant son amie qui était assise. Il lui avait fallu une bonne minute pour retirer l’étiquette et passer la minuscule culotte ajourée. « Il faudra que je me rase, c’est pas beau, ces poils qui dépassent » dit-elle en tirant à petits coups sur sa touffe rousse.

A partir de ce jour, elles parlèrent plus librement encore de leurs histoires de filles, de leurs rêveries, des garçons qui les avaient tripotées, de ceux qui les excitaient, de leurs plaisirs solitaires, de leurs règles…

Aline expliqua un jour à son amie qu’elle se masturbait tous les soirs avant de s’endormir et alla jusqu’à lui dire qu’elle pensait certains soirs à des filles qu’elle caressait et qu’elle faisait jouir. En rougissant, Fanny avoua aussi qu’il lui arrivait « de se toucher ». Mais elle n’ajouta pas qu’elle pensait à des filles en se masturbant. Une fois encore, les choses en restèrent là.

En février, elles eurent la chance de partir en classe de neige. Il y avait un chalet pour les garçons et un pour les filles. Les filles étaient deux par chambre, dans un grand lit. Pour Aline, c’était une chance inespérée. Le premier soir, Fanny se glissa dans le lit après avoir discrètement passé un pyjama dans la salle d’eau. A son tour, Aline fit sa toilette et revint dans la chambre entièrement nue. Elle fouilla dans son sac à dos et en extirpa un long T-shirt qui pouvait à la rigueur servir de minuscule robe pour la nuit. Elle expliqua qu’à la maison, elle dormait toujours nue, pour se caresser plus facilement, mais que là, elle n’était pas toute seule… Elles bavardèrent un moment après avoir éteint la lumière, puis il y eut un silence et Aline commença à se caresser, comme si elle était seule. Allongée sur le dos, elle faisait exprès de remuer vivement le bras en agitant les doigts dans son sexe et de respirer très fort pour que son amie n’ait aucun doute sur ce qu’elle avait entrepris. A la fin, proche de l’orgasme, elle écarta les cuisses tant qu’elle put, posa un talon sur les jambes de Fanny, souleva le bassin très haut et se mit à gémir, puis à pousser de petits cris étouffés. Elle se laissa retomber comme une masse après avoir joui. Fanny ne broncha pas. Recroquevillée dans son coin, tournant le dos à Aline, elle ne donnait pas du tout l’impression de dormir et Aline finit par s’adresser à elle. « Tu veux bien m’excuser pour ce que je viens de faire ? Je ne peux pas m’endormir sans m’être branlée. » Fanny ne répondit rien. « Et toi, continua Aline, tu n’as pas envie ? » Sans attendre de réponse, elle se mit sur le côté et posa la main sur le genou de son amie. Elle la sentit toute crispée. « Tu devrais me montrer comment tu t’y prends. Tu m’as dit que tu te faisais jouir, toi aussi. » Comme Fanny ne réagissait pas, elle entreprit de la caresser doucement, sa main allant d’abord du genoux à la hanche, puis en direction des seins qu’elle effleura. Elle s’enhardit jusqu’à explorer son corps sous le pyjama, à même la peau. En lui saisissant les seins, elle se pressa contre elle, adoptant sa position en chien de fusil. Elle sentit que les pointes avaient durci. Sous le pantalon, sa main ne put toucher que le pubis de Fanny et sa touffe rêche. Les cuisses restaient soudées. Alors, elle tenta d’approcher son sexe de l’autre côté, glissant les doigts dans le sillon de ses fesses. Etant donné la position de Fanny, couchée sur le côté et cuisses repliées vers la poitrine, sa fente était tendue en arrière et offerte à la caresse. Aline y posa le doigt puis le fit légèrement pénétrer et aller et venir entre les lèvres, sur toute leur longueur, jusqu’au clitoris. L’intérieur du sexe de Fanny était tout mouillé et le doigt glissait sans difficulté. Aline alla plus loin. Elle put vérifier que, comme elle-même, sa copine était vierge. Elle concentra sa caresse sur le clitoris et ne cessa que lorsque le corps de Fanny se crispa violemment, puis se détendit. Fanny fit semblant de s’endormir, sans dire un mot, mais Aline n’en resta pas là.

De nouveau excitée, elle força son amie à se mettre sur le dos. Elle déboutonna la veste de son pyjama, lui saisit les seins et se mit à les sucer. Sa bouche allait de l’un à l’autre et elle sentait sous la langue les pointes s’allonger et durcir. Elle pétrissait avec fureur les deux masses volumineuses et fermes. Allongée sur le ventre, elle avait coincé entre ses cuisses une jambe de Fanny sur laquelle elle commença à se masturber. Sur le point de jouir à nouveau, elle se glissa vers le pied du lit, abaissa le pantalon du pyjama de Fanny, lui fit ouvrir les cuisses toutes grandes et se mit à lui sucer le sexe, en lui maintenant les lèvres écartées avec les pouces. Sa salive se mêlait à la mouille de son amie.

Ma cliente m’expliqua alors ceci :

— J’avais l’impression de lui bouffer la chatte, comme devaient me dire plus tard certains hommes particulièrement excités.

Elle la fit jouir une deuxième fois et jouit elle-même en se frottant le sexe sur le pied de Fanny qui se laissait tout faire et tentait seulement de maîtriser ses râles de plaisir.

Tous les soirs, elles recommencèrent avant de s’endormir, à peu près de la même manière. Elles se couchaient maintenant toutes nues. Aline prit l’habitude de laisser la lumière allumée et Fanny se laissait contempler, peloter, sucer et caresser. Elle jouissait toujours avec retenue. Elle ne prenait jamais d’initiative et je fus surpris d’apprendre que c’était précisément ce qui plaisait à ma cliente.

— C’est mon premier et mon meilleur souvenir de rapports avec des femmes. Je n’aurais pas voulu qu’elle prenne le dessus et décide de me masturber à son tour. Chaque fois qu’elle l’a fait, c’est moi qui le lui ai demandé, en précisant où et comment elle devait s’y prendre. Elle obéissait et j’aimais ça. Je lui disais de me mettre la langue bien au fond du sexe, ou de me titiller le clitoris, ou de me sucer les seins. Un soir, je me suis assise sur sa bouche. Une autre fois, je lui ai demandé de m’enfoncer sa petite langue pointue dans l’anus, et elle l’a fait. Elle me faisait ma toilette intime, j’ai même obtenu qu’elle fasse ses besoins devant moi, elle acceptait tout.

Le dernier soir de la classe de neige, Aline fit semblant de s’endormir sans toucher Fanny. Puis elle se masturba en disant « des choses cochonnes » et se tourna de l’autre côté après avoir joui bruyamment. Fanny s’agitait, toussotait, ce qui était une manière de se manifester pour quémander son plaisir. Cruellement, Aline la laissa ainsi. Fanny finit par se lever pour aller aux toilettes et Aline la suivit discrètement. Par la porte entrouverte, elle la vit se masturber sur la cuvette. Quand elle la sentit sur le point de jouir, elle entra brutalement.

— Tu me fais des infidélités ?

— Excuse-moi, répondit Fanny toute rouge, je ne pouvais pas m’endormir.

— Retourne dans le lit.

Comme son amie se glissait sous la couette, elle lui ordonna de se mettre dessus, étendue sur le ventre, « le cul à l’air ».

— Tu vas être corrigée.

Calmement, elle défit les lanières de son sac à dos. Fanny la regardait, terrorisée.

— Ecarte les cuisses, lança Aline.

Elle leva le bras et abattit les lanières sur les fesses rebondies de sa victime soumise. Elle lui asséna une dizaine de coups de toute sa force, puis la fit mettre sur le dos et lui frappa le haut des cuisses avec la même cruauté.

— Si tu recommences, je te corrigerai de la même façon, mais sur les seins et sur la fente.

Elle cessa de frapper quand Fanny fondit en larmes. Elle lui administra un dernier coup sur le pubis et Fanny se tordit de douleur. Alors elle la serra dans ses bras, l’embrassa sur la bouche puis se fit sucer, jusqu’à l’orgasme.

— Tu vas dormir maintenant, sans resserrer les cuisses. Je suis fatiguée. Je te ferai jouir demain matin, quand te auras fait tes besoins devant moi. Tous tes besoins. Compris ?

Fanny ferma les yeux en faisant un signe de tête affirmatif et en continuant à pleurnicher. Les traces des coups de lanières mirent plusieurs jours à disparaître.

A la séance suivante, je fis une première synthèse avec ma cliente. Il était clair qu’elle recherchait avec les femmes une relation de domination active. A la suite de cette classe de neige, elle fit beaucoup d’expériences homosexuelles, mais elle ne parvint à l’orgasme que lorsqu’elle dominait sa partenaire. Avec les hommes, m’avait-elle expliqué, la situation était inverse. Sans aller jusqu’à la soumission, elle aimait « être prise et dépendante ». A coup sûr, elle préférait les femmes. Avec son mari, homme peu autoritaire, elle ne pouvait donc que courir à l’échec. Maintenant, elle hésitait beaucoup avant de se lancer dans une aventure féminine, car elle voulait être assurée de trouver une partenaire soumise. C’est ce qui l’avait dissuadée d’entreprendre quelque chose avec une certaine Julienne, cette cliente que je reçus par son intermédiaire. Mais Aline ne sut jamais que son amie était venue chez moi. Ce qu’elle me dit à son sujet corroborait mes propres observations. J’entrepris alors d’approfondir avec elle le cas de cette Julienne que je fis semblant de ne pas connaître. Au bout de quelques séances, elle m’annonça, triomphante, qu’elle avait « franchi le pas avec elle ». C’était peu de temps avant ma dernière séance avec Julienne qui m’affirma pourtant n’être jamais passée à l’acte avec Aline. Julienne avait menti, mais je sus toute la vérité par Aline.

Cette dernière, sur mon conseil, utilisa le principal fantasme de son amie. Il consistait à s’exhiber physiquement et psychologiquement. Forte de son expérience dans mon cabinet, Aline amena Julienne à « se raconter en termes crus » et à se faire interroger avec la même crudité. Elle écouta le récit de certains épisodes imaginaires ou réels de sa vie. Je reconnus en particulier l’épisode au cours duquel Julienne prétendait avoir téléphoné à son mari pendant que son amant la baisait en levrette et celui où elle avait été partouzée par tout un club sous les yeux de son amant. Comme elle semblait s’exciter à ses propres récits, son amie lui avait suggéré de se masturber devant elle, ce que je suggérais moi-même à mes clientes, et Julienne n’avait pas hésité à le faire. Peu à peu, Aline avait pris de l’ascendant sur elle et l’avait fait jouir elle-même, sans rien exiger en retour. Egoïste, Julienne s’était contentée de cette relation unilatérale. Aline envisageait maintenant d’aller plus loin et de la fouetter, comme elle l’avait fait avec sa copine Fanny en classe de neige. Mais elle pensait qu’il y faudrait du temps et de l’astuce.

Je n’ai jamais eu de rapports sexuels avec Aline, car sa thérapie ne l’exigeait pas. Mais je lui trouvais beaucoup de charme, sous son allure androgyne, et je n’aurais pas hésité à faire l’amour avec elle, en d’autres circonstances, si j’avais pensé pouvoir la faire jouir. Ce que j’aimais bien avec elle, comme avec beaucoup de mes clientes, c’était la regarder, l’écouter, la provoquer par des questions gênantes. Un sexologue, en somme, est très voyeur et toujours un peu sadique.

Quelque temps après notre dernier entretien, elle revint me voir, pour me dire bonjour. Elle était moulée dans une étroite combinaison de toile. Les pointes de ses seins, de toute évidence sans soutien-gorge, étaient visibles sous le tissu. L’entrecuisse de son vêtement semblait lui pénétrer la fente. Un instant, je l’imaginai vêtue de cuir, armée d’une cravache et en train de martyriser une jeune et tendre jeune fille hurlant de douleur.

Elle me dit qu’elle avait réussi à se passer presque complètement des hommes. Avec les femmes, elle avait assumé sa tendance profonde à la domination active. Actuellement, elle vivait avec « une petite brune délicieuse » qu’elle gardait jalousement pour elle, qu’elle privait d’orgasme pendant des jours entiers et qui lui servait de « réceptacle » pour ses besoins naturels. Cette fille devait lui faire tous les jours sa toilette intime avec la langue, par-devant et par-derrière, « même quand j’ai mes règles », précisa-t-elle. Dans un club, elle retrouvait d’autres femmes, des esclaves qu’elle soumettait à des traitements variables en cruauté. Certaines étaient seulement exhibées, interrogées, humiliées, corrigées au martinet avec une relative douceur. Avec d’autres, elle allait jusqu’à leur dilater le vagin et l’anus, leur percer d’anneaux les lèvres du sexe et les flageller à la cravache et même au fouet sur les seins et sur l’entrecuisse écartelé. Elle s’était adjoint les services d’un médecin pour éviter tout accident grave au cours de ces séances sataniques. Des amateurs la faisaient venir chez eux pour corriger leur femme ou leur maîtresse et elle se faisait payer pour cela, car son ex-mari ne lui versait qu’une pension ridicule. Enfin, elle réalisait des films sadomaso qui se vendaient hors de prix, sous le manteau. Elle me proposa de m’en adresser un, pour me remercier de la thérapie.

Je ne crois pas qu’il soit possible d’aller plus loin dans le sadisme. Ce film utilisait sans doute d’habiles trucages, mais plusieurs scènes de flagellation étaient prises en réel. On voyait des femmes nues, suspendues par les pieds, les jambes écartelées, se faire fouetter sur le sexe et sur l’anus. Celle qui tenait la cravache ou le fouet, c’était Aline, que je reconnaissais très bien. D’autres malheureuses avaient les seins lacérés à coups de fouet, puis devaient rester assises, entièrement nues, empalées sur des godes monstrueux, les mains liées dans le dos, les pieds reposant sur une planche à clous pour maintenir leur corps soulevé et limiter la pénétration du gode dans l’anus. Presque toutes étaient épilées. Certaines étaient bâillonnées, mais la plupart avaient la bouche libre et poussaient d’atroces hurlements de douleur. Des hommes, vêtus en bourreaux, les baisaient par la bouche, le sexe, l’anus, ou leur urinaient sur le corps. Aline, vêtue d’un simple boléro de cuir qui laissait voir ses petits seins, mais nue de la ceinture aux cuissardes, se faisait sucer en s’asseyant sur leur bouche. Elle profitait quelquefois de sa position pour se soulager la vessie.

Ces images très dures, je les conserve à l’abri d’éventuels regards innocents.

6

L’initiatrice

A la différence de certaines de mes clientes, Marie-Claude vint me trouver avec la ferme intention de résoudre un problème grave pour elle. Elle n’était pas habillée de façon provocante, elle ne minaudait pas, elle expliquait clairement les choses, mais sans provocation. C’était une femme de trente-quatre ans, bien en chair, vêtue d’un tailleur tout simple sous lequel elle ne cherchait ni à dissimuler, ni à exhiber outrageusement une forte poitrine.

Ellle me parla d’Antoine, seize ans, le fils de sa sœur. Elle en était la marraine. Depuis deux ou trois ans, elle le voyait beaucoup plus qu’autrefois. Ils étaient devenus copains et complices, malgré une différence d’âge de vingt ans. Elle l’aidait à faire ses devoirs et c’est elle qui l’accompagnait dans les magasins pour l’habiller, car sa mère était trop occupée. Elle avait très peur de céder un jour à une pulsion incœrcible avec lui, et c’est pour cela qu’elle était venue me voir. Etait-ce raisonnable ? Ne risquait-elle pas de gros ennuis avec son mari, la famille, la justice peut-être ?

— Il me semble, lui dis-je, que vous ne posez pas le problème en termes moraux, mais seulement en termes de danger pour vous. Au fond, vous avez déjà choisi, et seule la peur vous retient. Est-ce vraiment une violente pulsion ou un simple caprice ?

Elle me répondit que c’était une passion violente et ancienne pour le jeune Antoine. Je lui fis raconter ses rêves et ses masturbations à ce sujet. Depuis l’adolescence, chaque fois qu’elle se masturbait, c’était en la compagnie imaginaire d’un adolescent. Depuis quelques semaines, c’était toujours Antoine. Cela commençait généralement par une exhibition. Elle s’arrangeait pour que le garçon la voie déshabillée ou nue, par exemple à la sortie de la salle de bains ou étendue dans son jardin à se faire bronzer. Elle n’hésitait pas à écarter les cuisses quand elle était censée ne pas savoir qu’il la regardait. Quelquefois, elle faisait ses besoins ou se masturbait en sachant qu’il la regardait, caché derrière un buisson. Dans d’autres rêves, elle allait plus loin. Elle prenait le prétexte d’un conseil médical pour le faire déshabiller, le toucher, lui prendre la verge en main. Elle réussissait sans peine à persuader ce puceau de se laisser éduquer, afin qu’il ne soit pas trop maladroit avec sa première fille. Alors, elle se faisait pénétrer et elle jouissait comme une folle quand il lui envoyait « son sperme tout neuf » dans le sexe, avec « sa queue toute neuve ». Ensuite, elle lui montrait comment une fille vraiment habile devrait s’y prendre pour le sucer. Elle lui prenait bien délicatement le pénis, le décalottait, lui caressait les couilles, puis s’introduisait le gland tout chaud dans la bouche, le ressortait pour le titiller de la langue en lui massant le membre. Elle lui faisait aussi découvrir son clitoris, sous les poils, entre les replis de ses lèvres. Il fallait d’abord qu’il le trouve, tout près de la petite ouverture par laquelle elle fait pipi. Elle lui apprenait alors à le faire durcir avec le doigt ou la langue. Elle était même allée jusqu’à se faire enculer en rêve par Antoine, car, lui avait-elle expliqué, « ce n’est pas si facile que l’on croit de faire entrer sa bite dans un cul de fille ». Elle s’était mise à genoux, les fesses en arrière, les cuisses grandes ouvertes et lui avait elle-même saisi la verge pour se la placer sur l’anus en lui disant de pousser bien fort avec les reins pour entrer jusqu’au fond de son cul. Elle lui expliquait que la paroi de l’anus est plus étroite que celle du sexe et, surtout, qu’elle n’est pas lubrifiée par la mouille de la fille.

— Vous feriez tout cela avec Antoine ? lui demandai-je.

Elle soupira.

— Voilà justement le problème ! Bien sûr que j’en rêve, mais je n’oserais jamais !

Il m’était difficile de la conseiller dans un domaine aussi scabreux. Je voulais qu’elle trouve d’elle-même et qu’elle ne puisse pas m’accuser de lui avoir tracé les chemins de la débauche avec un parent, un mineur par-dessus le marché !

Je lui dis qu’il fallait qu’elle réfléchisse, qu’elle s’assume et qu’elle revienne me voir quelques temps après. Nous étions au début juillet et elle devait partir en vacances pour quinze jours avec Antoine. Elle devait être de retour dans la dernière semaine du mois, juste avant mes propres vacances. Elle accepta un rendez-vous pour la fin du mois de juillet.

Elle revint le jour prévu à ma consultation. Deux semaines de vacances l’avaient transformée. Les cheveux coupés court, elle avait rajeuni. Sa peau était bronzée et son visage épanoui. Sans doute en raison de la chaleur, elle était vêtue de manière un peu plus provocante, mais toujours sans excès. Elle portait une courte robe de cotonnade sous laquelle on devinait un soutien-gorge pas suffisamment épais pour dissimuler les deux pointes discrètes de ses seins. Des seins qui me parurent un peu plus lourds que la première fois. On devinait aussi le triangle de son slip. Quand elle passa devant la fenêtre pour aller s’étendre sur le divan, j’entrevis par transparence, juste une fraction de seconde, le V de ses cuisses. De mon poste d’observation, à la tête du divan, je pus alors regarder à mon aise la naissance de ses seins dorés, dans l’échancrure de sa robe. Au niveau des hanches, le tissu était plaqué sur l’arrondi de son ventre, comme tendu par le bassin qu’elle avait assez large.

— Comment va Antoine ? lui demandai-je.

Elle me raconta tout en détail, en prenant bien son temps. Elle avait accompagné Antoine et sa mère en Normandie, pas très loin de la plage, dans une villa avec jardin, louée à la semaine. Le père était resté à Paris. Elle devait aider Antoine à des devoirs de rattrapage pour affronter la troisième avec succès, car le filleul n’était pas très bon en français. Dès le deuxième jour, la mère avait invoqué divers prétextes peu convaincants pour sortir seule et confier le petit à sa marraine, « sa copine » avait-elle dit. En réalité, elle cherchait l’aventure, en ville ou sur la plage. A quarante ans, elle était un peu comme sa sœur Marie-Claude, c’est-à-dire qu’elle ne détestait pas les hommes plus jeunes qu’elle, sans toutefois faire une fixation sur les adolescents. Marie-Claude m’expliqua qu’elle l’avait surprise en train de flirter dans un café avec un garçon qui devait avoir une vingtaine d’années. Plusieurs fois, elle n’était rentrée que très tard dans la nuit.

Marie-Claude se retrouvait donc seule avec Antoine pendant une bonne partie de la journée ou même de la soirée. Le temps, y compris en Normandie cette année, était beau et chaud. Antoine était en permanence torse nu, en short ou en slip de bain. Un slip taille basse, bien ajusté à ses hanches étroites. En pleine puberté, il avait déjà pris un torse d’homme, en trapèze. Ses pectoraux devenaient saillants, il avait des poils sous les bras et quelques-uns, très légers, dépassaient de son slip au niveau de l’aine. En quelques semaines, sa voix était devenue grave, avec des accents de fausset par instants. Ses cheveux, autrefois jaune paille, viraient maintenant au blond soutenu.

Le premier soir, Marie-Claude s’était masturbée dans son lit en rêvant qu’elle saisissait le slip d’Antoine et le tirait vers le bas, pour mettre son sexe à nu et voir sa verge se dresser. Elle s’était endormie découragée, la main entre ses cuisses humides, persuadée qu’elle n’oserait jamais rien tenter avec son filleul. Mais le lendemain, les choses s’étaient mieux passées qu’elle ne le craignait. Vers huit heures, elle avait entendu sa sœur qui préparait le petit déjeuner et qui appelait Antoine de la cuisine. Elle s’était prestement levée, avait passé un slip coquin et une veste de pyjama qu’elle s’était bien gardée de fermer sur le devant. Elle avait entrouvert la porte et guetté son filleul sur le palier. Dès qu’elle avait vu s’ouvrir la porte de sa chambre, elle s’était dirigée vers la salle de bains, les seins en avant, pratiquement nus, et sa touffe noire bien visible sous le slip. Elle avait lancé un « bonjour, Antoine ! » en faisant un léger détour pour passer affectueusement la main dans la chevelure ébouriffée du petit. Elle n’était restée que peu de temps dans la salle de bains. Elle avait revêtu une simple nuisette qui laissait voir ses seins, ses fesses et le noir de son pubis par transparence. Elle était descendue dans la cuisine où Antoine et sa mère déjeunaient. Elle avait pris plaisir à aller de la table au placard, du placard aux plaques chauffantes, en se montrant complaisamment par-devant et par-derrière. Elle avait profité de ce que sa sœur regardait ailleurs pour se pencher très bas en avant, sous le prétexte de saisir une poêle, à deux pas d’Antoine qui était assis. Elle lui tournait le dos et, pendant quelques secondes, elle lui avait exhibé ses fesses et son entrecuisse sous la très courte nuisette que ce mouvement avait remonté à la hauteur de ses reins. Quand elle était venue s’asseoir à table, il lui avait semblé qu’Antoine, le nez dans son bol, avait l’air confus.

La mère était sortie tout le reste de la matinée « pour des courses ». Antoine devait faire ses devoirs et Marie-Claude lui avait dit qu’elle monterait le rejoindre dans sa chambre pour les contrôler, mais qu’en attendant, elle allait se dorer au soleil dans le jardin. Elle s’était étendue en maillot deux pièces sur le gazon. De sa table de travail, Antoine ne pouvait pas la voir, mais il lui suffisait de se rapprocher de la fenêtre, pensait sa tante. Du coin de l’œil, elle l’avait aperçu à plusieurs reprises, debout et dissimulé sur le côté, derrière un rideau. Alors, elle avait eu l’idée perverse de faire du bronzage intégral. Elle avait d’abord retiré son soutien-gorge et s’était mise sur le ventre, puis sur le dos. Elle lorgnait vers la fenêtre à travers ses épaisses lunettes noires qui avaient l’air dirigées dans une autre direction. Elle avait ensuite retiré sa culotte et s’était remise sur le ventre, les jambes un peu écartées. Elle avait enfin eu l’audace de se mettre sur le dos, sans resserrer les cuisses. Le cœur battant, elle avait vu la silhouette d’Antoine qui la regardait. Elle était restée longtemps ainsi, allant jusqu’à ramener un pied, puis les deux pieds, vers les fesses, pour offrir à son neveu la vue de son entrecuisse.

Elle avait remis son maillot de bain pour monter dans la chambre contrôler le travail d’Antoine.

— Tu n’as pas fait grand-chose…

Ils avaient vaguement parlé de composition française, d’orthographe et de syntaxe. Debout, accoudée sur la table face à lui, elle lui présentait ses gros seins dont les aréoles dépassaient légèrement des balconnets décolletés. Il pouvait voir aussi son ventre bombé et la cicatrice de son appendicite au-dessus de la ceinture d’où dépassaient quelques extrémités de poils bruns.

Le lendemain, 14 juillet, Antoine avait obtenu de sa mère la permission de sortir avec un copain et deux copines. Les quatre jeunes avaient passé la soirée ensemble. Marie-Claude s’était bien ennuyée au bal populaire, en compagnie de sa sœur qui avait fini par s’éclipser avec un dragueur. Antoine n’était rentré qu’au petit matin. Au petit déjeuner, il avait eu droit à une scène de sa mère qui lui avait interdit toute sortie pour la journée, y compris à la plage, et qui avait quitté la maison sur un coup de klaxon pour rejoindre son dragueur de la veille. Celui-ci l’attendait devant le portail dans une voiture de sport. Marie-Claude était alors montée dans la chambre d’Antoine. Le petit pleurait, allongé sur son lit. Sans rien dire, elle s’était assise à côté de lui et l’avait pris dans ses bras, lui caressant les cheveux et les épaules. Elle avait un sein plaqué contre son avant-bras qu’il n’avait pas retiré. Ce matin-là, elle n’avait pas de soutien-gorge mais seulement une culotte et la petite robe de coton qu’elle portait en me racontant la chose. Ils avaient fini par parler. L’adolescent n’avait pas fait de bêtise, la veille au soir. Il le regrettait bien. Sa copine n’avait pas voulu « aller jusqu’au bout ». Ou plutôt, avait-il expliqué à sa marraine, il n’avait pas réussi. Il avait seulement pu la faire jouir en la masturbant. Pour la première fois, il avait mis les doigts dans la culotte d’une fille, et même dans sa fente. A une question de Marie-Claude, il avait répondu que « c’était tout poisseux dedans ».

— Et toi, tu bandais ?

— Bien sûr, avait-il répondu sans rougir. J’aurais voulu lui faire l’amour, mais elle avait peur. Et puis je l’ai déshabillée. Il faisait noir sur la plage, et je ne voyais rien. Moi, j’étais nu et j’ai essayé de lui écarter les jambes et de me mettre sur elle. Elle m’a laissé approcher mais je n’ai pas pu rentrer, ça me faisait mal au bout de la queue et elle a voulu partir.

— Elle ne t’a pas fait jouir ?

— Elle voulait pas toucher ma bite, mais j’étais très énervé et j’ai tout lâché sur sa cuisse. Alors elle est partie. J’ai peur qu’elle raconte tout à sa copine et au copain qui, lui, à dû se la farcir.

Marie-Claude avait continué à caresser son filleul en le consolant et en plaisantant.

— Tu es jeune… il ne faut pas te prendre la tête pour cette première tentative… et puis la fille était certainement vierge et sans expérience… tu verras, ça viendra vite… mais il faut apprendre, sinon les filles penseront que tu es un gros maladroit.

Il voulait bien apprendre, le petit Antoine, mais comment ? Avec qui ?

— Tu sais comment c’est fait, une fille ?

— Pas bien… oui, un peu, j’ai vu des dessins.

Marie-Claude me confia qu’elle avait ce jour-là dans sa valise quelques revues porno, achetées à l’intention de son filleul, pour son éducation. Elle n’avait pas hésité à aller les chercher.

— Tiens, regarde, lui avait-elle dit.

Elle avait commencé par lui mettre sous les yeux des photos de filles en petite culotte, les lèvres du sexe bien dessinées sous la dentelle, les poils visibles sur les côtés. Peu à peu, elle avait senti le trouble dans le regard de l’adolescent. En tournant les pages, elle était arrivée à des clichés où les vulves étaient exhibées nues, les lèvres ouvertes. Un gros plan était particulièrement saisissant. La fille avait les genoux ramenés sur la poitrine.

— Regarde, avait-elle dit en posant l’index sur l’image. Ici, on voit bien la fente. Dedans, c’est tout plissé. C’est rouge, c’est humide si la fille mouille bien et c’est chaud. Ce petit bouton, c’est le clitoris. Il est tout minuscule, mais il peut grossir si le garçon l’excite avec son doigt ou avec sa queue. Il paraît que c’est un reste de pénis chez la femme. Beaucoup de femmes jouissent surtout par là. Quand tu les pénètres avec ta queue, il ne faut pas oublier de les frotter sur le clitoris, sinon elles ne jouissent pas bien. C’est mon cas. Ton oncle connaît la chose et n’oublie jamais de s’occuper de mon clito. On dit souvent « clito », en abrégé.

— Tu fais toujours l’amour avec tonton Fred ?

— Cette question !

— Et jamais avec d’autres ?

— Tu es bien indiscret. Regarde cette photo-là. On voit très bien le clito. Les femmes, quand elles se masturbent, c’est là qu’elles se frottent.

— Les femmes se masturbent ?

— Bien sûr !

— Toi aussi ?

— Quelquefois… Et toi, Antoine ?

Pour la première fois, elle l’avait vu rougir en baissant la tête.

— C’est mal ? avait-il demandé.

— Absolument pas. Ça ne rend ni sourd, ni idiot.

Elle me dit qu’elle s’était montrée très indiscrète, la veille de cette discussion avec son filleul. Profitant de son absence, elle était allée regarder dans le lit de l’adolescent et avait découvert sur le drap de grosses taches de sperme qui ne devaient pas toutes être dues à des pollutions nocturnes, tellement il y en avait.

Le cours d’éducation sexuelle avait continué. L’adolescent avait dévoré des yeux ce premier magazine qui ne présentait que des photos de filles seules. Marie-Claude lui avait fait observer la variété des formes et des volumes des seins, en insistant bien sur les aréoles et les pointes que l’adolescent devrait apprendre à caresser et à sucer, mais sans brutalité, car les filles peuvent être très sensibles des seins. C’était son cas, avait-elle précisé. Malheureusement, peu de photos montraient des pointes durcies et allongées, car les modèles étaient sans doute des professionnelles qui n’éprouvaient pas grand-chose quand on les avait photographiées.

— Quand la femme est bien excitée, avait-elle dit à Antoine, ce petit bout devient plus long et plus dur. Un peu comme chez toi avec ton pénis, quand tu bandes.

— Ça, j’ai remarqué hier soir avec ma copine. Elle avait le bout des seins comme tu dis.

— Tu les as sucés ?

— Je n’ai pas osé.

— J’ai un autre magazine, mais j’hésite un peu à te le montrer. Il est trop dur pour toi. Il représente des hommes et des femmes qui font l’amour et il y a des gros plans sur les pénétrations. On pourrait le voir une autre fois. Quand tu seras plus grand. Il faut que tu te mettes à ta rédaction.

— Non ! tout de suite… Je ferai ma rédaction cet après midi.

Elle était allée chercher le magazine, acheté dans un sex-shop. Sur les premières pages, un couple se dénudait progressivement. Puis la femme était baisée en diverses positions et Marie-Claude donnait des explications à son filleul.

— Cette position s’appelle « la levrette », parce que c’est comme chez les chiens, les lévriers.

— Je savais.

— C’est agréable pour la femme, parce que le membre lui rentre tout au fond du vagin et, tu vois, l’homme peut lui prendre les seins. Tu remarques qu’il lui a tout mis dans le sexe. Il a les couilles plaquées contre la fente de sa partenaire. C’est comme ça que je préfère, moi.

D’autres photos représentaient des fellations. Antoine savait que ça se faisait et sa marraine lui avait dit qu’il n’y avait aucun danger à cela, même si la fille avalait le sperme.

Dans les pages suivantes, on voyait plusieurs hommes avec la même femme, puis un homme avec deux femmes. Marie-Claude avait remarqué que son filleul était réellement troublé. Il avait émis une sorte de halètement.

— C’est un peu du vice, lui avait-elle dit, mais ça se fait.

— Tu l’as fait, toi ?

Elle l’avait regardé droit dans les yeux et il n’avait pas pu soutenir son regard quand elle lui avait fait un signe de tête affirmatif.

— Regarde ce qu’on fait encore.

La photo représentait une pénétration de l’anus. On voyait le pénis englouti dans le conduit et serré par un anneau plissé et distendu. Au-dessous, la vulve était ouverte et complètement libre.

— Tu vois, il lui a mis sa verge par-derrière, mais pas dans le sexe. C’est beaucoup plus étroit et c’est très bon pour l’homme.

— Et pour la femme ?

— Aussi.

— On te l’a déjà fait ?

— Oui.

Quelque chose semblait préoccuper Antoine. Plusieurs fois il était revenu à des photos où l’on voyait des verges décalottées posées à l’entrée d’un vagin.

— Ils sont circoncis ?

— Pas du tout ! Tout simplement, le prépuce est replié en arrière, à la base du gland. Le prépuce… tiens, regarde, on en voit un ici qui n’est pas replié… le prépuce c’est la peau qui recouvre ton gland quand tu ne bandes pas à fond.

— Et quand on bande à fond, c’est comme ça ?

— Mais oui, tu le sais bien.

Il avait baissé la tête en rougissant et Marie-Claude avait fini par comprendre qu’il n’avait jamais décalotté complètement. Elle savait que cela arrive à certains adolescents, dans leurs premiers rapports et que c’est très gênant pour la pénétration, douloureux même. Elle avait décidé de rendre service à Antoine en se comportant avec lui comme un médecin.

— Tu dois avoir un problème de ce côté. C’est assez fréquent. Tu risques beaucoup d’échecs avec les filles et je peux te montrer ce qu’il faut faire de cette petite enveloppe qui s’appelle le prépuce. Tu veux qu’on joue au docteur ?

Antoine, un peu crispé, avait accepté.

— Je suis le docteur. Tu vas sur le palier, tu frappes et je te reçois.

Marie-Claude l’avait reçu, assise derrière le bureau. Maladroitement, il lui avait expliqué qu’il avait des problèmes pour pénétrer ses copines et qu’il souffrait sans doute d’une malformation. Il était vêtu d’un short et d’une chemisette et elle lui avait demandé de s’approcher et de se mettre torse nu. Elle lui avait tâté les pectoraux et lui avait fait soulever les bras, pour saisir ses poils entre les doigts. Elle lui avait également tâté le dos, les reins et le ventre.

— Bon. Retirez votre short.

Il ne portait plus les affreux caleçons kangourou que sa mère lui achetait mais l’un des petits slips collants offerts par sa marraine. Timide et tout contracté, il ne bandait pas encore. Moulée par le slip, sa queue se dirigeait en oblique vers le haut et la gauche et ses couilles formaient une seule boule au-dessous.

— Vous semblez normalement constitué et déjà adolescent. Quel âge avez-vous ?

— Je vais avoir seize ans, Madame.

— Vous avez des érections ?

— Oui, Madame.

— Des pollutions nocturnes ?

— Des quoi ?

— C’est quand vous bandez en dormant, en faisant des rêves excitants. Alors vous finissez par éjaculer et vous mouillez votre pyjama.

— Autrefois, oui.

— Et maintenant c’est fini ? C’est peut-être parce que vous vous touchez pour vous faire jouir volontairement. Alors il n’y a plus de raison que le trop-plein fonctionne pendant la nuit.

Antoine avait acquiescé en baissant la tête. Sa petite queue ne s’était pas allongée. Il semblait curieux de ce qui allait suivre et craintif à la fois.

— Retirez votre slip.

Sa verge toute blanche était retombée sur le coussinet que formaient ses couilles. Il avait déjà beaucoup de poils, un peu plus clairs que ses cheveux. Avant de lui prendre le sexe dans la main, le docteur lui avait posé des questions gênantes.

— Vous n’avez jamais pénétré une fille

— Jamais.

— On ne vous a pas non plus branlé, ni sucé ?

— Non.

— Quand vous vous faites jouir avec la main, montrez-moi comment vous vous y prenez.

Le visage écarlate, Antoine avait empoigné sa verge. Par de petits mouvements du poignet, il faisait glisser le membre dans son fourreau, sans jamais décalotter le gland complètement. Le docteur apercevait par intermittences la petite fente du méat et seulement l’extrémité du gland. Antoine ne bandait toujours pas.

— Laissez-moi faire.

Le cœur battant, elle s’était maîtrisée pour ne pas avoir la main qui tremblait quand elle avait saisi la verge de son filleul.

— Quand vous pénétrerez la fente d’une fille, la peau que vous avez ici, au bout du sexe, doit venir en arrière et découvrir complètement votre gland. A votre âge, son extrémité est trop étroite. Il faut un peu forcer. Mais pour cela, il faut que vous soyez en érection.

Elle avait alors entrepris de lui masser le membre à pleine main. Rapidement, elle l’avait senti s’allonger et durcir dans sa main, jusqu’à devenir comme un os recouvert d’une gaine dans laquelle il coulissait. La verge avait fini par se dresser toute droite, parallèle au pubis.

— Votre verge est plus courte et moins épaisse que celle d’un homme, mais vous n’avez que seize ans. Pour votre âge, elle est déjà très grosse. Je crois qu’elle aura des proportions supérieures à la moyenne dans peu de temps. Dès maintenant, elle est particulièrement dure et vous devriez pouvoir faire jouir très fort une fille. Seulement, il faut que votre gland soit dégagé. Je vais tirer sur la peau et je vous ferai peut-être un peu mal.

Antoine avait poussé un petit cri quand sa marraine lui avait complètement découvert le gland. Pour la première fois, il voyait à nu cette partie de son sexe. C’était tout rouge.

— Quand vous vous masturberez, entraînez-vous à bien vous décalotter, comme je viens de faire. A plus forte raison si vous faites l’amour avec une fille. Vous aimeriez essayer avec une femme ?

Il n’avait rien répondu.

— Evidemment, si vous faites ça avec une fille sans expérience, très étroite, vierge, vous aurez des difficultés supplémentaires et vous courez à l’échec. Que diriez-vous d’un médecin qui vous permettrait une toute première expérience ?

Comme il restait tout bête devant elle, la queue en l’air, les yeux sur le bout de sa verge, elle lui avait tapoté les épaules et s’était dirigée vers le lit. Elle avait retiré sa robe et s’était montrée à lui, les seins nus, le sexe à peine caché par un string. Puis elle s’était allongée sur le lit, avait retiré son string et écarté les jambes. Il la regardait entre les cuisses, paralysé.

— Venez, lui avait-elle dit.

Il était resté debout contre le lit et elle lui avait à nouveau saisi la verge.

— On va faire ça de la façon la plus classique, pour une première fois. Vous allez vous tendre sur moi et me mettre votre queue ici, entre mes cuisses. Mais ça, vous le saviez.

Pour l’aider, elle avait légèrement redressé le bassin, puis l’avait laissé faire. Maladroitement, il avait empoigné son membre pour le diriger vers la fente de sa marraine. Sa main tremblait. D’abord, le gland n’avait pas réussi à pénétrer. Alors, elle s’était écarté à deux mains les lèvres du sexe. Cette fois, le gland était venu buter contre le clitoris de Marie-Claude.

— C’était follement excitant, me dit-elle, cette bite de puceau qui cherchait à me baiser. Je ne peux pas vous dire comment je mouillais. Je n’avais jamais vécu ça.

Il avait encore tenté à plusieurs reprises de trouver le conduit du vagin, mais trop haut, lui heurtant à chaque fois le clitoris. A la fin, elle lui avait elle-même saisi le pénis pour le diriger convenablement à l’entrée de son vagin. Antoine s’y était enfoncé d’un seul coup. En effet, sa verge n’était pas aussi volumineuse que celle d’un adulte, alors que Marie-Claude était large et inondée de mouille, au point d’en sentir couler entre ses fesses. Le petit Antoine n’avait pas réussi à la labourer très longtemps. Il était tellement excité qu’il avait joui tout de suite. Elle avait ressenti une interminable décharge qui lui avait procuré un orgasme très spécial, cérébral surtout, jamais éprouvé jusqu’à ce jour.

Le corps d’Antoine était alors retombé sur le sien et elle avait pris un grand plaisir à sentir le poids de l’adolescent l’écraser. Elle l’avait maintenu un long moment des deux bras dans cette position, jusqu’à ce que sa queue, redevenue flasque et toute petite, glisse toute seule à l’extérieur de sa fente.

Les jours suivants, Antoine ne la quittait plus. La sœur de Marie-Claude avait fini par se poser des questions, mais n’avait pas trop cherché à approfondir, accaparée qu’elle était par son jeune à la voiture de sport et quelques autres vacanciers.

Plusieurs nuits de suite, Marie-Claude était venue se glisser dans le lit de son filleul. Le premier soir, elle lui avait chuchoté à l’oreille : « J’irai te voir dans la nuit, quand ta maman sera rentrée et endormie. Surtout, tu ne te masturberas pas en attendant que je vienne Nous continuerons ta formation. » A la lumière d’une lampe de chevet, elle lui avait caressé et sucé la verge, puis lui avait appris à prendre une fille en levrette. Une autre nuit, elle avait voulu voir sa bite éjaculer.

— J’étais allongée sur le ventre, entre ses jambes, m’expliqua-t-elle. Je serrais les cuisses pour me masturber, comme je le faisais à l’école, sans me toucher. J’ai joui quand j’ai senti dans ma main sa verge qui déchargeait et quand j’ai vu le premier jet de sperme qu’il a projeté très haut. Alors, j’ai pris son gland dans la bouche pour avaler le reste de ses giclées. Une autre fois, je l’ai sucé et avalé complètement.

— Et lui, il restait passif ? lui demandai-je.

— J’aimais bien qu’il me laisse faire, mais je voulais aussi lui apprendre tout ce qu’il doit savoir, en pensant qu’il allait bientôt rencontrer des copines. Je lui ai montré mon clito pour qu’il le suce. Je lui ai bien expliqué qu’il fallait le titiller du bout de la langue. Il m’a aussi sucé les seins, très doucement, car je suis sensible. Je l’ai même fait éjaculer entre mes seins. Le dernier soir, je lui ai montré comment s’y prendre pour m’enculer. Il y est parvenu sans difficulté et m’a fait jouir en me caressant le clitoris.

Marie-Claude me téléphona quelque temps plus tard pour me donner des nouvelles. Antoine avait maintenant une copine « attitrée ». Elle-même n’avait plus de rapports sexuels avec son neveu mais celui-ci lui racontait tout. Grâce à sa complicité, elle avait rencontré l’un de ses copains et l’avait également initié. Et elle espérait bien qu’Antoine lui présenterait d’autres copains.

7

Le couple échangiste

J’éprouvais de l’appréhension en recevant un couple pour la première fois. Je connaissais déjà bien les fantasmes de certains individus qui rêvent de partager leur femme avec d’autres, mais je ne savais trop quelle attitude adopter devant un homme et une femme qui venaient m’entretenir de ces choses délicates. Ils étaient assis tous les deux face à moi. Lui, trente-cinq ans, grand, mince, brun, semblait encore plus gêné que moi, ce qui me réconforta. Elle, trente ans, rousse, une délicate poupée au nez retroussé, semblait au contraire tout à fait à son aise.

Le mari parla le premier. Il m’expliqua qu’ils formaient un couple uni et épanoui, sans tabous sexuels. Il leur arrivait de faire des lectures érotiques et s’étaient laissés tenter par des expériences d’échangisme. Je retrouvais là l’un des thèmes favoris des revues de bibliothèques de gare. Ils avaient fini par céder à la tentation, mais c’est lui qui avait dû insister, car elle était plutôt réticente. Leur première expérience, dans un club échangiste, les avait déçus. Ils avaient recommencé au cours des dernières vacances avec des couples de rencontre, puis, de sa propre initiative, il avait tenté le réseau et les périodiques publiant des annonces. Plusieurs annonces d’hommes seuls recherchant des couples avaient excité son imagination. Sa femme n’étant pas hostile à cette idée, ils avaient fini par recevoir chez eux un monsieur d’une quarantaine d’années, courtois et vicieux, avec lequel l’expérience avait été très réussie.

— Mireille a bien joui avec lui, me dit-il, et j’étais très satisfait de la partager avec quelqu’un.

A ces mots, Mireille leva les yeux au plafond, comme distraite, mais je ne la vis pas rougir.

— Notre problème, ajouta le mari, est le suivant : pouvons-nous continuer à réaliser notre fantasme sans danger de dislocation de notre couple ?

Pour apporter une réponse à ce délicat problème, je devais l’approfondir successivement avec le mari et la femme. Il fallait que je les reçoive d’abord séparément, puis ensemble. Ils furent d’accord sur ce programme et prirent rendez-vous avec moi.

Quelques jours plus tard, je reçus le mari qui s’appelait Jean-Luc. Hors de la présence de sa femme, il s’exprima plus librement. Son fantasme allait bien au-delà de ce qu’il m’avait dit lors de la première consultation. Jean-Luc était à la fois un voyeur et un maso qui adorait voir sa femme se faire baiser par d’autres hommes. Il aimait la partager, lui faire subir une double pénétration, mais il aurait préféré que deux hommes lui fassent la chose et qu’il se contente de regarder. Il voulait aller très loin dans le triolisme maso : plusieurs fois, il avait incité Mireille à se rendre seule chez un amant, à se faire baiser, puis à revenir à la maison sans avoir fait sa toilette pour tout lui raconter et se faire sucer « sa chatte pleine de mouille et dégoulinante du sperme d’un autre ». La chose ne s’était pas encore réalisée, car « il ne voulait pas aller trop loin sans le conseil avisé d’un sexologue ». Il finit par m’avouer son fantasme le plus secret : voir sa femme faire l’amour sans qu’elle sache qu’il était en train de l’observer. Il voulait savoir « comment elle se donnait quand elle se croyait seule avec un partenaire ». Il était bien conscient que ce n’était pas facile à réaliser.

Sa confession me laissa plein de perplexité. Je remis ma réponse à plus tard, lui expliquant que je devais analyser d’abord les fantasmes et les sentiments profonds de son épouse, au cours de l’entretien prévu avec elle. Cette perspective sembla l’exciter. Il me demanda ce qui se passerait entre elle et moi, ce que je pensais d’elle « sur le plan physique », si je n’allais pas vouloir lui faire l’amour… Il ne me cacha pas que l’idée lui plaisait beaucoup, mais que je devrais alors tout lui raconter. Je lui fis une réponse évasive, en insistant sur le fait que j ‘étais avant tout un médecin et un sexologue.

Deux jours plus tard, je reçus Mireille. Avec un collant et une jupe au ras des fesses, elle me fit penser à un petit page. Sa chevelure gonflée, d’un roux apparemment naturel, mettait bien en valeur son visage de poupée qu’illuminaient de grands yeux verts. A la première consultation, je n’avais pas remarqué qu’elle avait une assez forte poitrine, qui semblait cette fois projetée en avant sous un corsage échancré. Je la fis allonger sur le divan.

Sans lui révéler tout de suite les pulsions les plus secrètes que son mari m’avait avouées, je lui demandai ce qu’elle pensait de ces expériences triolistes avec lui. Elle me répondit que ce n’était pas elle qui les avait souhaitées. Elle aimait Jean-Luc, ne voyait pas d’intérêt à faire l’amour avec d’autres hommes mais ne voyait pas non plus d’inconvénient à satisfaire les caprices de son mari, d’autant plus qu’elle commençait à y prendre goût. Elle avait joui à plusieurs occasions, notamment en sachant que son mari s’excitait en la voyant entre les mains d’un autre. Leurs étreintes amoureuses en sortaient renforcées. L’idée de ces échanges était venue à Jean-Luc le jour où elle lui avait raconté qu’elle avait connu plusieurs hommes avant lui. Il avait voulu connaître tous les détails. Il en reparlait souvent. Elle avait fini par inventer des détails croustillants quand elle avait compris que cela l’excitait au plus haut point. Elle-même y prenait plaisir et s’en trouvait récompensée par « les prodigieux orgasmes » que son mari lui procurait à la suite de ces récits.

Depuis son mariage qui remontait à trois ans, elle n’avait pas eu d’amants, en dehors de ceux que son mari lui avait imposés.

— Quelle serait votre réaction si Jean-Luc vous demandait de vous rendre seule chez quelqu’un pour faire l’amour ?

— Je suis persuadée qu’il le souhaite, bien que cela ne se soit jamais fait.

Elle faisait preuve d’une grande perspicacité à son égard.

— Je pense que j’accepterais, ajouta-t-elle, mais j’aurais très peur pour notre couple.

— Si un homme qui vous plaît vous faisait des propositions et si vous acceptiez de faire l’amour avec lui, en parleriez-vous à votre mari ?

Elle hésita et finit par me répondre négativement.

— Pas même si vous savez que votre récit l’exciterait ?

— Effectivement, ce serait à voir.

En somme, elle acceptait un jeu avec Jean-Luc, mais pouvait se réserver éventuellement un domaine secret. Elle voulut bien admettre que ce serait une infidélité à son égard, mais elle m’affirma qu’elle continuerait à l’aimer. Elle ajouta qu’elle n’avait ni raison ni envie de le tromper actuellement et je voulus en avoir le cœur net.

Contrairement à beaucoup de mes clientes, son dialogue avec moi ne semblait pas l’exciter et elle n’était certainement pas venue pour s’exhiber et se faire baiser. J’étais sûr pourtant de ne pas lui être indifférent. Pour la préparer à ce que je comptais faire avec elle, j’entrepris de la questionner plus intimement sur ses fantasmes et ses orgasmes.

— Racontez-moi ce qui vous fait jouir.

Elle parut surprise de ma question et me répondit d’abord en termes uniquement physiques.

— J’aime les longues pénétrations précédées de caresses sur tout le corps.

— Jean-Luc vous donne-t-il satisfaction à cet égard ?

— Pas suffisamment. Il va tout droit au but et jouit trop vite.

Elle n’avait jamais eu de fantasmes caractérisés, mais elle commençait à en ressentir un, lié à celui de son mari.

— S’il veut vraiment que je me donne à d’autres, je sens que je vais devenir volage. Je vais finir par le tromper réellement, et c’est bien le danger pour lui.

— Etes-vous excitée quand il vous propose de faire l’amour avec d’autres ?

— De plus en plus. Autrefois, je ne pensais pas à tout ça. Maintenant, j’envisage d’avoir plusieurs hommes autour de moi.

— Avec votre mari pour vous regarder ?

— Ou même sans lui.

Elle réfléchit un instant et sa voix se fit plus grave.

— Et sans qu’il le sache.

Il y eut un long silence. Assis sur ma chaise à la tête du divan, je n’arrivais pas à détacher les yeux de son corps. Au premier plan, il y avait une chevelure rousse, puis un petit bout de nez retroussé, puis deux seins proéminents sous un corsage échancré, puis des jambes et des cuisses moulées dans un collant. Sa petite jupe était remontée jusqu’à l’entrecuisse. Mireille reposait, abandonnée et confiante.

— Je dois en savoir plus, lui dis-je. Vous devez me laisser faire, c’est pour votre couple.

Je me mis debout, les genoux contre le matelas du divan, au niveau de ses larges hanches. Je commençai par la regarder intensément de la tête aux pieds. Mal à l’aise, elle croisa les chevilles et posa les mains l’une sur l’autre, en haut de ses cuisses, en fixant des yeux la lithographie accrochée au mur. Je m’accroupis pour entreprendre alors sur elle un délicat massage du bout des doigts, en commençant par son petit visage de poupée. J’interrompis ma caresse un peu au-dessus de ses seins pour la reprendre sur ses pieds, après lui avoir retiré ses escarpins. Lentement, je remontai vers ses chevilles, ses mollets, ses genoux et ses cuisses, sans atteindre sa jupe, mais en effleurant ses mains qu’elle tenait maintenant croisées sur son pubis. Puis je revins à son cou et lui touchai la peau sous le corsage, en descendant jusqu’à la lisière de son soutien-gorge. Elle me laissa glisser un doigt sur ses aréoles. Elle avait les yeux fermés et respirait calmement, semblant dormir. Au bout d’un long moment, je lui pris les seins à pleines mains, d’abord à travers le corsage, puis sous le corsage. Son soutien-gorge était très mince et je sentais, sous les doigts, deux petits bouts durcis. Ma caresse se dirigea ensuite sur son ventre, entre le pubis et la base des seins, à travers ses vêtements. Je défis un à un les boutons de son corsage que j’écartai pour lui dégager le buste. A travers la dentelle de son soutien-gorge, je voyais ses seins presque aussi bien que s’ils avaient été nus. Je la fis pivoter légèrement sur le côté pour lui dégrafer son soutien-gorge et lui retirer son corsage. Comme envoûtée, elle se laissa faire, effectuant les gestes qui convenaient pour se laisser déshabiller. J’étais surpris d’une telle docilité. Elle s’étendit à nouveau sur le dos, les mains jointes sur le pubis, les seins nus. Elle avait la peau blanche, parsemée de taches de rousseur. Ses deux petites pointes étaient dures et se redressèrent encore quand je les saisis entre les doigts. Elle semblait dormir, la tête sur le côté, la bouche légèrement entrouverte, et ses narines se dilataient au rythme de sa respiration.

J’écartai ses deux mains croisées sur le bas de son ventre. Je ne sentis qu’une légère résistance. En remontant sa jupe, je découvris la forme large et arrondie de son ventre, sous le collant qui lui remontait jusqu’aux hanches. Je me mis à lui caresser le pubis. A travers le collant, je palpai la lisière de sa culotte et mes doigts descendirent, sans insister, jusqu’à son entrecuisse. A nouveau, je perçus une légère résistance quand je lui fis écarter les cuisses, mais elle les garda ouvertes. Je m’apprêtais à tirer son collant vers le bas quand le téléphone sonna. C’était son mari. Il voulait savoir si tout se passait bien et je lui répondis affirmativement. Il cherchait ses mots pour me demander si je n’étais pas en train de courtiser sa femme et je mis fin à l’entretien en faisant semblant de ne pas comprendre sa question.

— C’était Jean-Luc, dis-je à Mireille en revenant vers elle.

Elle tourna la tête vers moi, ouvrit les yeux et soutint mon regard tandis que je saisissais son collant au niveau des hanches. A ma grande surprise, elle redressa d’elle-même les reins pour m’aider à le lui retirer. Elle referma les yeux et inclina à nouveau la tête sur le côté dès que j’eus laissé tomber le collant sur la moquette. Elle n’avait plus sur la peau qu’une culotte minuscule d’où dépassaient quelques poils roux. A l’endroit où les lèvres de son sexe faisaient gonfler le tissu, je vis une petite tache d’humidité.

Je repris alors mes caresses sur tout son corps, en insistant sur ses seins mais en contournant son sexe que je ne faisais que toucher furtivement au passage, du bout des doigts, à travers sa culotte. Elle m’avait confié qu’elle aimait les longs préparatifs, dont son mari la privait, et je pense qu’elle avait tout lieu d’être satisfaite. Il se passa encore dix bonnes minutes avant que je lui glisse la main sous la culotte, pour caresser sa touffe humide et pénétrer sa fente déjà inondée. Puis la culotte rejoignit le collant sur la moquette et je la vis complètement nue. Je lui fis écarter les cuisses et ramener les pieds contre ses fesses, pour examiner son sexe. Comme beaucoup de rousses, elle avait une touffe énorme. Elle ne la rasait que sur les côtés. Je dus écarter ses poils pour dégager sa fente charnue et lui entrouvrir les lèvres. Dans le coin supérieur, je vis tout de suite son clitoris qui me parut beaucoup plus gros que celui de la moyenne des femmes. Il était rouge et gonflé comme un minuscule pénis. Mireille se mit à onduler des reins dès que j’entrepris de le masser du bout du doigt. Sa respiration devint haletante quand ma caresse s’accompagna d’une pénétration de son vagin qui était chaud, profond et poisseux. Elle était sur le point de jouir et je me remis debout, la laissant cuisses grandes ouvertes devant moi.

— Très bien, lui dis-je. Il est tard et votre mari va s’inquiéter. Nous pourrions reprendre nos entretiens la semaine prochaine, puis je vous recevrai tous les deux ensemble.

Elle tourna vivement vers moi un visage qui exprimait un mélange d’incrédulité et de colère. Je crois qu’elle se sentait encore plus humiliée que frustrée. Elle articula quelques mots désordonnés, se redressa, se recoucha, semblant hésiter sur l’attitude à adopter face à un comportement aussi inattendu de la part d’un homme. Elle finit par s’asseoir sur le divan.

— Je ne reviendrai pas, lâcha-t-elle.

Elle saisit son slip sur la moquette et le passa d’un geste vif.

— Vous auriez voulu que je vous prenne pour vous faire jouir ? Ce n’est pas le rôle d’un sexologue. J’avais seulement besoin de mieux vous connaître sur le plan du comportement.

Elle me jeta un regard de haine et se pencha pour ramasser son collant. J’avais une folle envie de son petit corps de poupée et je savais que tout rapport sexuel était inimaginable pour moi avec la cliente que j’allais recevoir après elle. Je dus faire des concessions à l’amourpropre de Mireille, après l’avoir humiliée. J’interrompis son rhabillage en la saisissant fermement par le bras.

— Excusez-moi… Je ne voulais pas outrepasser mon rôle, ni vous mettre dans l’embarras vis-à-vis de votre mari, mais j’ai envie. De vous, tout particulièrement. Permettez-moi de faire une entaille à la déontologie de mon métier.

Elle résista un peu puis s’allongea sur le côté et referma les yeux. Je lui retirai son slip, la fis mettre sur le ventre, les cuisses écartées et j’abaissai mon pantalon et mon slip. Je repris mes caresses, sur ses fesses et entre ses fesses, m’attardant à lui toucher l’anus avant d’aller jusqu’à sa fente pour la pénétrer profondément. J’avais décidé de la prendre en levrette par le sexe et je la fis mettre à genoux. En écartant les poils, je vis son anus resserré et plissé. Il fallait maintenant que je lui pénètre le vagin sans attendre, car ma prochaine cliente n’allait pas tarder à sonner. Ma verge entra toute seule et alla au fond. Son vagin était large, chaud et inondé de mouille. Une autre fois, me dis-je, il faudra que j’essaye cette cliente par le cul.

J’étais en train de la labourer profondément et elle ondulait des reins quand la sonnette retentit. Elle se contracta et se mit à gémir. En quelques secondes, je lui fis gicler mon sperme dans le sexe et elle étouffa un cri.

Très vite, je remis mon slip, mon pantalon et mes chaussures pour aller ouvrir à ma cliente suivante et la faire patienter. Mais ce n’était pas elle. C’était la petite Sandrine que je n’avais plus revue depuis des semaines ! Je lui fis une bise sur la bouche et la conduisis dans la salle d’attente, « juste pour quelques secondes ».

Quand je revins dans mon bureau, Mireille se rhabillait.

— Que comptez-vous dire à votre mari à propos de la consultation d’aujourd’hui ?

— La vérité, répondit-elle en me fixant dans les yeux.

Il était utile que je le sache pour ne pas faire d’impair avec Jean-Luc. Je devais maintenant envisager toutes les réactions possibles du mari et bien réfléchir. Je raccompagnai l’épouse jusque sur le palier et me précipitai dans la salle d’attente.

Sandrine était plongée dans un magazine. Je la vis de trois quarts, une cuisse ramenée sur l’autre, vêtue d’une jupe très courte et d’un simple débardeur qui la moulait et sous lequel elle avait les seins nus. Elle m’adressa un sourire qui lui creusa ses deux fossettes, entra dans mon bureau et s’assit sur le divan, rayonnante de fraîcheur.

— Alors, où en es-tu ? Tu as à nouveau des problèmes ?

— Pas du tout. Je passais par là et je suis venue vous dire bonjour.

Elle était mariée depuis un mois avec son médecin de quarante-cinq ans et poursuivait ses études à la fac de droit.

— Tu te dévergondes ?

— Juste un peu.

Elle avait refait l’amour plusieurs fois depuis son mariage avec le fils du médecin, mais elle était toujours attirée « par des mecs plus vieux ». La veille, un autre médecin l’avait baisée à l’hôpital pendant que son mari, qu’elle était allée chercher en vue d’une sortie au restaurant, achevait ses consultations.

— Fais attention, lui dis-je, tu vas finir par te faire coincer.

Elle eut un geste évasif. Son mari était de plus en plus amoureux d’elle et elle l’aimait bien.

— Il baise mieux que les petits jeunes. Il est très attentif, il me couvre de cadeaux.

J’avais remarqué qu’elle portait de très beaux bijoux.

— Je ne le prive de rien en prenant du bon temps ailleurs, ajouta-t-elle.

C’était sa façon de voir les choses.

Je me réjouissais du retard de ma cliente mais j’appréhendais un coup de sonnette. Comme il tardait à venir, je m’approchai de Sandrine, toujours assise sur le divan, le buste penché en avant, et je m’installai entre ses genoux écartés. Je la saisis par les hanches, lui remontant son débardeur très haut pour revoir ses petits seins bien fermes. Elle leva les bras pour que je puisse le lui retirer complètement.

— Tu sais, j’attends une cliente. Elle devrait déjà être là. Si elle arrive, tu iras patienter dans la salle d’attente.

Elle me dit qu’elle n’avait pas le temps, que son mari l’attendait, mais qu’elle aimait bien quand c’était rapide. Tout le contraire de Mireille !

— Avec le collègue de mon mari qui m’a prise hier à l’hôpital, ça n’a pas duré cinq minutes depuis l’instant où il m’a abordée. Et je le voyais pour la première fois. Je ne sais même pas son nom. On ne s’est pas déshabillés. Il m’a juste enlevé ma culotte. Mais ça ne m’a pas empêchée de jouir, au contraire !

Elle inclina le dos en arrière, glissa la main sous sa jupe et retira son slip, m’exhibant sa vulve toujours aussi peu poilue, aux lèvres toujours aussi proéminentes. Je lui saisis les chevilles pour lui remonter et lui écarter les jambes et la voir jusqu’à l’anus. Je me souvins alors du plaisir que j’avais pris un jour à la baiser par cette rondelle si étroite. Je lui fis reposer les pieds sur le divan, tout contre ses fesses. Elle tendit les mains vers ma ceinture. Quand elle eut abaissé mon pantalon et mon slip, elle parut un peu déçue que je ne bande pas très fort. Pour mon amour-propre, je lui devais des explications.

— Quand tu as sonné, j’étais en train de baiser ma cliente.

— C’est une habitude chez vous ?

— Non, c’était nécessaire à sa thérapie. Mais ça tombe mal. Tu vois, je n’ai même pas eu le temps de me laver.

En effet, elle ne pouvait manquer de remarquer que j’avais le membre flasque et humide de mouille et de sperme.

— Ça ne fait rien, moi, j’ai l’habitude de faire la toilette à mon mari et à son fils.

Elle posa les pieds sur la moquette et se pencha en avant pour engloutir ma verge dans la bouche. Elle la décalotta et me nettoya le gland avec soin, du bout de sa petite langue pointue. Très vite, elle m’amena au maximum de l’érection. Je lui pétrissais les seins des deux mains.

C’est alors que cette maudite sonnette retentit.

— Attends-moi une seconde. Je la fais entrer et je reviens te baiser. Mets-toi en levrette.

Je rajustai mon slip et mon pantalon sur mon membre en érection et je pris un dossier pour cacher ma braguette et aller ouvrir. Quand je revins dans le bureau, Sandrine m’attendait dans la position que je lui avais prescrite. Je ne vis que son cul, tendu en arrière, ses épaisses lèvres entrouvertes et ses petits seins qu’elle avait pris soin de ne pas écraser sur le divan. Je m’introduisis dans son sexe avec brutalité et son corps fut projeté en avant. Comme je restais immobile, au fond de son vagin, c’est elle qui fit avec les reins les mouvements d’avant en arrière sur ma queue. Elle avait le vagin bien lubrifié mais beaucoup plus étroit que Mireille. Ma queue était presque aussi serrée que par l’anus de certaines amies que j’avais l’habitude d’enculer. Comme je venais de jouir avec Mireille, il me fallut un peu plus de temps pour parvenir à l’orgasme dans le sexe de Sandrine. Elle soupirait de plus en plus fort. Je craignais que ma cliente entende ses soupirs à travers la porte matelassée qui nous séparait de la salle d’attente. Sandrine finit par crier en se tortillant sur ma verge. Je ne pus la bâillonner avec les mains et elle poussa un hurlement prolongé quand elle reçut mon éjaculation.

Après avoir une nouvelle fois rajusté mes vêtements, je lui demandai si elle voulait passer par la salle de bains.

— Non, me dit-elle, je vais simplement m’essuyer.

Elle prit un mouchoir de papier dans son sac, s’assit sur le divan, posa un pied sur le dessus de lit et se nettoya le sexe devant moi, sans la moindre gêne. Elle s’introduisait le mouchoir tout au fond du vagin avec le doigt, le ressortait, considérait avec attention le sperme et la mouille qui le recouvraient, puis recommençait l’opération après l’avoir replié sur une zone propre. Elle se leva et jeta le mouchoir à la poubelle.

— Tu n’as pas peur que ton mari ait des doutes en découvrant ton sexe dans cet état ?

— Non, ma culotte n’est pas très humide. Et ça ne lui déplaît pas que je sois mouillée dedans. Il dit que je mouille comme une salope et il croit que c’est seulement à cause de lui. Ça l’excite et il me fait jouir encore plus fort.

Elle se rhabilla en quelques secondes, m’embrassa sur la bouche et me dit qu’elle repasserait peut-être « à l’occasion ».

8

Le mari voyeur

Avec Jean-Luc que je reçus le surlendemain, je sus tout de suite à quoi m’en tenir. Mireille lui avait avoué que nous avions fait l’amour au cours de la consultation et lui avait fourni tous les détails. Ce qui l’avait beaucoup excité, c’est que ce soit sa femme qui ait insisté pour que je la baise. Il voulut savoir ce que je pensais d’elle « sur le plan sexuel ». Je me fis un peu prier pour lui répondre, mais je finis par lui parler très crûment de son épouse, persuadé qu’un tel langage correspondait à son fantasme.

— J’ai découvert une petite rousse tout à fait excitante. En la pratiquant, il est vrai que j’ai pris beaucoup de plaisir, et je vous prie de m’en excuser, mais j’ai décelé aussi des éléments susceptibles d’améliorer les relations de votre couple.

Je lui expliquai alors que sa femme appréciait les longues caresses et les pénétrations interminables. Certes, elle m’avait paru plutôt passive, mais il n’était pas exclu qu’elle prenne des initiatives dans certaines circonstances. Elle jouissait très fort et, en ce qui me concernait, j’avais également beaucoup joui avec elle.

— Comment l’avez-vous prise ? me demanda-t-il.

— Je crois me souvenir que c’était en levrette, par le sexe. Comme je l’avais bien préparée, je l’ai trouvée très chaude intérieurement et très mouillée. Un peu large, mais ce n’était pas désagréable. Je rentrais et je sortais sans difficulté. Mais je ne saurais trop vous recommander de la préparer longuement avant de la pénétrer.

Je suis sûr qu’il bandait en m’écoutant, car je le vis croiser les jambes et se cacher le haut des cuisses avec sa pochette en cuir. Je crus bon d’insister.

— Si vous la faites baiser par d’autres, n’oubliez pas de leur recommander de bien lui travailler les jambes, les seins, les cuisses, les fesses, la vulve, avant de la pénétrer avec leur sexe.

Il acquiesça, sans rien dire. Il en revint alors à une variante de son fantasme qu’il avait évoquée la première fois. Il voulait voir sa femme avec un partenaire, sans qu’elle sache que son mari s’était caché pour la regarder. Son but était de découvrir « comment elle se donnait » en son absence, comment elle jouissait, ce qu’elle disait. Il pensait que sa présence modifiait le comportement de sa femme et il voulait qu’elle se révèle « en pleine situation d’adultère ». Selon lui, le mieux était qu’elle ne sache même pas que son mari fut au courant de sa rencontre avec un autre.

Voilà qui n’était pas facile à réaliser. Il fallait toute une mise en scène et un décor spécial, une glace sans tain, une porte entrouverte ou un trou de serrure… En prenant congé, je lui promis d’y réfléchir et de lui téléphoner rapidement si je trouvais une solution.

Dès qu’il fut parti, l’idée me vint d’appeler Aline, mon ancienne cliente devenue dominatrice de femmes. Je savais qu’elle disposait d’un studio communiquant par des claires-voies avec une alcôve obscure à partir de laquelle on pouvait voir, sans être vu, tout ce qui se passait dans le studio, lequel était notamment équipé d’un lit. Aline ne fit aucune difficulté pour mettre à ma disposition son studio dans lequel elle avait l’habitude de corriger cruellement des femmes pendant que l’amant ou le mari voyeur était installé dans l’alcôve. Elle me dit seulement que sa petite esclave serait dans l’appartement, enchaînée dans un coin. Cela ne me gênait pas. Après avoir appelé séparément Mireille et Jean-Luc, je pus fixer un rendez-vous pour le surlendemain. Le mari devait se présenter en début d’après-midi chez Aline et se cacher dans l’alcôve. Sa femme viendrait chez moi comme les autres fois. A son arrivée, je devais la conduire en voiture chez Aline, en prétextant que mon cabinet était occupé exceptionnellement par un confrère et que l’entretien aurait lieu ailleurs.

Les choses se passèrent ainsi. Mireille éprouva d’abord une certaine méfiance qui fit bientôt place à de la curiosité quand je lui dis que nous allions chez l’une de mes anciennes clientes reconvertie dans le sadomasochisme et qui n’habitait qu’à un petit quart d’heure de chez moi.

Aline nous reçut et me fit comprendre d’un simple geste que Jean-Luc était déjà installé dans l’alcôve. Le studio dans lequel je devais avoir mon entretien avec Mireille était meublé d’un vaste lit, très bas, orienté parallèlement aux claires-voies qui communiquaient avec l’alcôve. Je fus tout de suite frappé par des gravures très réalistes représentant des femmes enchaînées et torturées. Ma cliente les regarda bouche bée, les yeux exorbités. Aline avait disposé pour moi une petite table et une chaise au pied du lit. Cette fois, Mireille pourrait donc me voir de face et je verrais ses jambes en premier plan.

Avant de me laisser seul avec ma cliente, Aline nous fit faire le tour de l’appartement. Dans un recoin, Mireille découvrit avec horreur une petite brune entièrement nue, assise en tailleur, enchaînée à un radiateur. Elle ne leva pas les yeux sur nous. Elle était épilée et une médaille reposait sur la moquette entre ses cuisses, fixée par un gros anneau d’acier qui lui transperçait les lèvres du sexe. De vilaines zébrures mauves s’entrecroisaient sur ses seins en poire, son ventre et l’intérieur de ses cuisses. Dans sa vulve largement ouverte, la chair était rougeâtre. Le plus simplement du monde, Aline nous expliqua que cela était dû à la cravache qu’elle lui administrait de temps à autre sur le sexe. Elle me dit que je pourrais baiser son esclave, si j’en avais envie, quand j’en aurais fini avec ma cliente. En principe, elle la privait de tout rapport sexuel avec des hommes, mais elle voulait bien faire une exception pour son sexologue. Elle nous installa dans le studio et referma la porte en sortant.

Je fis allonger Mireille sur le lit et je pris place à la petite table. Ma cliente était sans doute choquée par l’esclave qu’elle venait de découvrir. Je dus mettre les choses au point à ce sujet, en lui disant que la fille était consentante et prenait son plaisir à être humiliée et fouettée. Quelques questions précises me permirent de conclure que Mireille n’était attirée ni par le sadisme, ni par le masochisme, que ce soit avec des hommes ou avec des femmes. Ce qu’elle avait vu l’horrifiait sans l’exciter le moins du monde.

— Je crois, me dit-elle, que ce genre de perversion s’adresserait plutôt à mon mari.

Elle avait compris que Jean-Luc était foncièrement maso et qu’il ne lui déplairait pas d’être humilié dans ses rapports avec elle. Malgré sa présence dans l’alcôve, présence qu’elle ignorait, je lui fis préciser sa pensée, persuadé que cette clarification ne pouvait être que salutaire à la vie du couple.

— Je le verrais bien, finit-elle par me dire, enchaîné au pied d’un lit sur lequel l’un de mes amants serait en train de me faire l’amour.

— Cette situation vous plairait-elle ?

— Si elle l’excite, je ne dis pas non.

— Avez-vous des amants ?

— Pas encore.

Pour combler Jean-Luc de plaisir, je ne devais pas me contenter de faire parler sa femme. Il fallait que je passe à l’action avec elle, sous ses yeux. Elle m’excitait plus encore que la première fois et cela tombait bien. Elle était vêtue d’une robe blanche très ajustée sur les seins et boutonnée sur le devant. Je ne parvenais pas à deviner si elle portait des bas ou des collants, car la robe s’arrêtait à mi-cuisses.

— Quand vous aurez un amant, lui dis-je, comment préférerez-vous qu’il vous prenne ?

La question ne semblait pas avoir de sens pour elle. Elle aimait « beaucoup de choses ».

— La façon dont je vous ai prise la dernière fois vous a-t-elle plu ?

Elle me répondit qu’elle avait apprécié ma lenteur. J’étais satisfait qu’elle le dise aussi nettement à son mari, dont elle ignorait pourtant la présence de l’autre côté des claires-voies.

— Eh bien, nous allons poursuivre dans cette direction, si vous voulez bien. Retirez votre culotte.

Elle me regarda, interloquée, et demeura immobile, même quand j ‘eus répété mon ordre. Je vins me placer à côté d’elle, debout de l’autre côté du lit par rapport à l’alcôve, pour que Jean-Luc ne perde rien de ce que j’allais faire à sa femme. Je commençai par lui caresser les jambes et les cuisses, remontant sous la robe sans la soulever, jusqu’à la lisière de sa culotte. Une fois de plus, j’étais surpris de son absence de résistance. Je mis cela sur le compte de son désir sexuel qu’elle dissimulait habilement en jouant sur le fait que j’étais médecin et que nos rapports se situaient uniquement sur le plan de la thérapie. Elle ferma les yeux quand je lui soulevai sa robe jusqu’au nombril. Je revoyais sa peau blanche marquée de taches de rousseur, son large bassin, le haut de ses cuisses gainées dans une paire de bas qui tenait sans porte-jarretelles. Quelques poils roux dépassaient de sa culotte sous laquelle se dessinaient les lèvres charnues de son sexe.

— Est-ce que vous mouillez ?

— Je ne sais pas.

Glissant la main sous le coton, je lui introduisis un doigt dans la fente. L’intérieur de ma phalange frottant sur son clitoris, je fis aller mon doigt aussi loin que possible dans son vagin, en le faisant vriller lentement, tout en continuant à parler.

— Mais oui, vous commencez à mouiller. Avez-vous fait l’amour récemment ?

— Hier soir avec Jean-Luc.

— Retirez vous-même votre culotte.

Cette fois, elle le fit, redressant les reins, puis ramenant les genoux vers la poitrine, tandis que mon doigt lui pénétrait toujours le sexe. Elle laissa tomber sa culotte par terre et remit les jambes à l’horizontale.

— Non, restez comme vous étiez, posez les pieds contre vos fesses.

Dans cette position, Jean-Luc et moi pouvions voir sa vulve et le sillon qui la prolongeait vers l’anus, caché par ses poils abondants.

— Je vais vous faire jouir en vous masturbant. J’ai besoin de connaître votre délai d’orgasme.

Il ne me fallut que quelques minutes pour obtenir le résultat attendu. Mon doigt allait de manière régulière et profonde entre ses lèvres et je prenais bien soin de frotter son clitoris. Elle se mit à onduler des hanches, agita la tête à droite et à gauche et sa respiration devint haletante. Au moment de l’orgasme, elle redressa le bassin très haut pour que je la pénètre plus profondément encore, puis elle se laissa retomber.

Tandis que sa respiration reprenait son rythme normal, j’examinai de plus près son clitoris, lui écartant le coin supérieur des lèvres et posant le doigt sur son gros bouton rouge et dur.

— Seriez-vous capable de jouir une nouvelle fois, tout de suite ?

— Je ne sais pas.

— Vous est-il déjà arrivé de jouir deux fois de suite ?

— Oui, avec des invités de mon mari.

— Aimeriez-vous que je vous prenne, avec mon sexe cette fois ? J’en ai terriblement envie, mais il me faut votre accord.

Elle me regarda au-dessous de la ceinture puis dans les yeux.

— Vous l’avez, laissa-t-elle tomber.

En me déshabillant entièrement, je lorgnais vers les claires-voies derrière lesquelles Jean-Luc devait avoir les yeux braqués sur le sexe grand ouvert de sa femme et peut-être sur le mien qui présentait déjà une belle érection. Je me mis à genoux entre les cuisses de Mireille, lui soulevai à deux mains les fesses pour amener son bassin à hauteur de mon sexe, cherchant à pénétrer le sien. Mes mains étant occupées, je ne pouvais diriger mon membre convenablement. Elle me laissa frotter longuement mon gland à ses lèvres et à son clitoris, puis, d’elle-même, saisit ma verge et la dirigea à l’entrée de son vagin qu’elle s’écarta d’une main. Jean-Luc devait être très excité en la voyant faire cela. Il était si près de nous qu’il aurait pu toucher le corps de sa femme en passant le bras par les claires-voies. Heureusement, il était impossible à Mireille de deviner sa présence, en raison de la grande lumière qui régnait dans le studio et de l’obscurité totale de l’alcôve.

J’avais le sentiment que ma complicité avec le mari était une déloyauté vis-à-vis de sa femme, même si tout cela pouvait se révéler bénéfique au couple. Mais je finis par abandonner tout scrupule et à ne plus penser qu’à baiser cette petite rousse qui m’excitait au plus haut point et qui ne dissimulait pas du tout son plaisir. Elle gémissait et tout son corps ondulait au rythme de mes pénétrations profondes. Je m’efforçais de ne pas aller trop vite pour que Jean-Luc voie au ralenti tous les mouvements que je faisais pour baiser sa femme. Quand je revenais en arrière après avoir poussé mon membre tout au fond de son vagin, je le faisais ressortir jusqu’au gland et j’attendais quelques secondes avant de le replonger jusqu’aux testicules. A plusieurs reprises, Mireille articula quelques mots. Je l’entendis qui disait « c’est bon ! » au moment de l’orgasme, et elle me saisit les couilles à deux mains en étouffant quelques cris. Je réussis à me retenir et à ressortir d’elle tout raide après l’avoir fait jouir.

Elle reposait calmement, les yeux fermés, les cuisses ouvertes. La respiration lui soulevait ses gros seins, encore emprisonnés sous sa robe. J’eus envie de les voir et je défis les boutons de la robe de haut en bas. Elle portait un soutien-gorge transparent tendu par ses pointes dures. Elle se tourna sur le côté et leva les bras quand elle comprit que je voulais le lui retirer, puis elle me laissa les empoigner, les caresser et poser la bouche dessus. Ses aréoles se contractèrent et, quand j ‘eus fini de les sucer, ses pointes étaient humides et démesurément allongées.

Je saisis délicatement Mireille par les cheveux pour lui orienter le visage vers mon ventre. Elle ouvrit les yeux, tendit la main et s’empara de ma verge qu’elle massa doucement avant de poursuivre sa caresse sur mes couilles. Elle se redressa sur un coude, tournant le dos et les fesses à son mari, et pencha le visage pour me sucer. Elle m’engloutit d’abord jusqu’au fond de la gorge, puis, tenant ma verge entre deux doigts, elle se mit à me titiller le gland, le membre et les couilles, de sa petite langue pointue.

— Vous aimez ? lui demandai-je.

Elle me regarda, pressa ma verge contre sa joue, la titilla encore, puis me regarda à nouveau.

— Beaucoup, répondit-elle simplement, avant de se remettre à sucer.

J’aurais aimé décharger dans sa bouche, mais je voulais d’abord l’enculer sous les yeux de son mari. J’eus avec elle un bref dialogue. Pour me répondre, elle s’arrêtait de me sucer pendant quelques fractions de seconde puis engloutissait à nouveau mon gland dans la bouche.

— On vous a déjà enculée ?

Jamais je n’avais employé un tel langage avec elle et je la vis rougir.

— Il y a longtemps, répondit-elle.

— Votre mari ?

— Un amant, un peu avant mon mariage avec Jean-Luc.

— Vous aimiez ?

La bouche remplie par mon sexe, elle me répondit d’un signe de tête affirmatif.

— Et si je vous proposais de vous enculer ?

Elle ne répondit rien. Je la saisis par les jambes pour l’installer en levrette, lui faisant creuser les reins pour que sa vulve et son anus soient tendus en arrière. Je pris tout mon temps pour lui lubrifier le cul avec de la mouille prélevée sur le doigt dans son sexe inondé. J’avais écarté ses poils pour que son petit anneau resserré soit bien visible depuis l’alcôve et j’enfonçais mon doigt de plus en plus profondément.

— Je vous fais mal ?

— Un peu.

— Je vais arrêter.

— Non, continuez…

— Vraiment ?

— Prenez-moi comme vous avez dit.

Je me mis à genoux derrière elle, saisissant mon membre d’une main et lui écartant les fesses de l’autre. Je ne parvenais pas à lui pénétrer le cul, bien qu’elle fasse tous les mouvements de reins qu’il fallait pour se présenter le mieux possible.

— Vous êtes vraiment très serrée et encore trop sèche.

Je pris dans ma sacoche un tube de crème que j’avais préparé dans la perspective de cette sodomie.

— Tendez bien le cul en arrière.

Elle écrasa les épaules sur le lit, s’exhibant encore mieux. Je ne voyais que sa petite rondelle plissée au centre de sa touffe rousse. J’y introduisis le tube et le pressai. Une sensation de froid la fit se contracter, puis elle reprit sa position offerte.

— Surtout, ne vous contractez pas quand vous sentirez mon membre vous forcer. Au contraire, il faudra pousser.

C’est ce qu’elle fit et je parvins à introduire mon gland dans son anus, puis tout mon membre, très lentement.

— Ce n’est pas trop douloureux ?

— C’est bon, répondit-elle en retenant sa respiration, un peu crispée.

— Vous avez déjà joui par le cul ?

— Pas entièrement… ça ne suffit pas…

Je compris que je devais lui caresser le clitoris en même temps. Comme pour la prendre par le sexe tout à l’heure, j’entrais et je sortais en dégageant presque entièrement mon gland pour montrer à Jean-Luc comment j’enculais sa femme. Mais j’allais plus lentement encore. Elle était vraiment étroite et j’appréciais d’être serré. Je fus obligé d’accélérer le mouvement de mes doigts sur son clitoris, car je savais que je ne tiendrais plus longtemps. Dès que je l’entendis respirer plus fort et qu’elle s’agita sur ma verge, il me fut impossible de retenir mon sperme. Elle reçut ma décharge dans le cul en articulant des petits « oui » venus du fond de la gorge et qui devaient follement exciter son mari.

Je lui dis que notre entretien était terminé pour aujourd’hui et que je lui fixerais un nouveau rendez-vous, ainsi qu’à Jean-Luc, pour faire le point et progresser. Elle se rhabilla et moi aussi. J’entendis un léger bruit de porte dans l’alcôve : c’était Jean-Luc qui s’éclipsait, sans doute après s’être masturbé.

Dans le séjour, Aline était assise sur un fauteuil crapaud, tenant en laisse sa petite esclave nue. Elle portait un slip et un boléro de cuir qui n’était pas boutonné sur ses seins. Elle me réitéra son offre de « baiser la petite ».

— Elle a besoin de faire pipi, me dit-elle, mais je la fais attendre depuis près d’une heure.

Je m’approchai de l’esclave et glissai la pointe de ma chaussure dans son sexe violacé. Elle fit une grimace. Je l’aurais volontiers baisée, mais la présence d’une cliente me gênait.

— Vous êtes très gentille, répondis-je à Aline, mais je crois que ce sera pour une autre fois.

Aline s’adressa alors à son esclave :

— Va chercher le pot.

La fille revint, portant une large bassine en plastique sur laquelle elle s’accroupit devant nous, les cuisses grandes ouvertes. Elle resta longtemps ainsi, comme incapable d’uriner devant nous. Entièrement épilé, son sexe ressemblait à celui d’une petite fille, mais avec des lèvres très épaisses et qui bâillaient. Je voyais son clitoris, énorme et devenu violet à force de recevoir la cravache. Quelques gouttes d’urine finirent par perler, puis un puissant jet arriva. Il fut interminable. L’urine sortait de son entrecuisse et se divisait aussitôt en deux filets qui allaient frapper le fond de la bassine en faisant beaucoup de bruit. Sous l’œil horrifié de Mireille, le jet finit par faiblir, puis cessa sur quelques dernières gouttes.

— Essuie-toi la chatte, petite cochonne, lui ordonna Aline, en lui lançant un rouleau de papier toilette. Toujours dans sa position accroupie, la fille détacha un peu de papier et l’enfonça du bout du doigt entre les lèvres de son sexe, en remontant vers le clitoris.

— Tu sais que tu ne pisseras plus avant ce soir, au coucher ? Tu es bien certaine de ne plus avoir de pipi à faire ?

— Oui, Madame, répondit la petite, les yeux baissés, toujours accroupie sur la bassine.

— Tu peux te lever. Tout à l’heure, je dois faire mes besoins, moi aussi et tu me feras ma toilette.

— Oui, Madame.

Rapidement, je pris congé d’Aline et je reconduisis ma cliente chez elle en voiture. Elle avait assisté à toute cette scène bouche bée.

Jean-Luc me téléphona le soir même. Sa femme ne lui avait fait qu’un récit partiel de notre « entretien ». Elle lui avait caché qu’il s’était déroulé chez une dominatrice et que je l’avais enculée. Ces dissimulations le comblaient de satisfaction, car Mireille devenait peu à peu une femme adultère.

— J’aimerais maintenant, ajouta-t-il, la voir dans une situation d’infidélité totale.

Je lui dis que nous pourrions en reparler.

Jean-Luc et Mireille sont restés longtemps sans revenir à ma consultation. Le mois dernier, c’est elle qui reprit contact avec moi. Le fantasme de son mari, m’expliqua-t-elle, prenait des proportions inquiétantes. Plusieurs fois, il l’avait « louée » à d’autres hommes par bail écrit, pour une soirée, une nuit ou même un week-end entier. Un jour, elle lui avait fait le récit complet de ce qui s’était passé avec moi chez Aline, et cela lui avait donné l’envie de se faire dominer par une femme en présence de son épouse et de l’amant. Le couple avait maintenant recours à Aline qui enchaînait régulièrement Jean-Luc au pied du lit sur lequel un homme baisait sa femme. Ensuite, Aline le corrigeait à la cravache. Mireille était d’abord entrée dans le jeu, allant jusqu’à refuser tout rapport sexuel avec son mari, pour l’humilier comme il le souhaitait. Mais tout cela lui semblait contre nature et elle avait besoin de mes conseils. Je viens de prendre de nouveaux rendez-vous avec le couple et c’est avec impatience que j’attends de retrouver ma petite rousse, pour l’orienter sur une voie conforme à ce qu’elle désire vraiment et pour la baiser à nouveau.

9

La fille maso

Coïncidence ? Quelques jours après avoir revu Aline, je recevais dans mon cabinet une jeune fille qui présentait tous les symptômes de la soumission. Une soumission pas encore vécue, mais souhaitée de façon de plus en plus insistante.

Elle s’appelait Valérie et avait dix-neuf ans. Provinciale, elle faisait des études à Paris dans un cours privé pour devenir conceptrice et dessinatrice de vêtements féminins. Brune aux cheveux courts et au visage allongé, elle semblait inquiète et souriait rarement. Elle était vêtue comme une collégienne de l’ancien temps : jupe bleu marine, corsage blanc boutonné jusqu’au cou, cravate, chaussures basses et mi-bas.

Elle me parla en ne jetant les yeux sur moi que de manière furtive. C’est un centre médico-psychologique qui lui avait suggéré de voir un conseiller en sexologie, en la mettant en garde toutefois, car « dans ce métier, il y a le meilleur et le pire ».

— Voilà, me dit-elle, je ne fonctionne pas comme les autres, je suis attirée par les punitions, les humiliations…

Je lui répondis que cette tendance, sans être générale, était fréquente chez la femme et même, quelquefois, chez l’homme. Mais il fallait que je sache depuis quand elle l’éprouvait et comment cette tendance se manifestait. Elle voulut bien s’allonger sur le divan et je crois même qu’elle en fut soulagée, n’ayant plus à affronter mon regard.

Chez la plupart des gens, les pulsions profondes remontent à la petite enfance. Valérie était tout à fait dans la norme. Son père et sa mère, proches de la retraite aujourd’hui, avaient été des parents sévères, le père surtout, car la mère était « plutôt insignifiante ». La petite Valérie était fréquemment privée de dessert, privée de sortie, contrainte à des tâches ménagères difficiles. Mais elle n’avait jamais été « corrigée », du moins à la maison. Elle le fut pour la première fois à l’âge de onze ans. Ses parents l’avaient envoyée en vacances en Corrèze, chez un oncle, en recommandant à ce dernier d’être exigeant avec la petite. L’oncle et la tante s’étaient montrés « très gentils » avec elle et elle avait tout d’abord éprouvé chez eux un sentiment nouveau de liberté. Mais, très vite, l’oncle était devenu soucieux de respecter les principes d’éducation auxquels le père de Valérie était attaché. Un soir, Valérie était rentrée plus tard que prévu d’une promenade avec les petits voisins. L’oncle avait froncé les sourcils. Le lendemain, alors que la tante était au marché, il avait fait venir Valérie dans son garage et lui avait expliqué qu’il était obligé de la corriger, sous peine de trahir la confiance que les parents lui avaient faite. Il semblait en être désolé. Il avait précisé que cela devait rester entre sa nièce et lui, la tante n’ayant rien à voir à l’affaire. De même, Valérie ne devait rien dire à ses parents.

— Ce qui m’a troublée, me dit Valérie, c’est qu’il me parlait sans aucune méchanceté. Il fallait qu’il me corrige, c’était un devoir. Tout de suite, j’ai su que j’allais être humiliée. J’ai éprouvé une drôle de sensation dans mes parties intimes. C’était la première fois que cette sensation était aussi forte. Maintenant, je sais qu’il s’agissait d’un vrai début d’orgasme.

L’oncle, assis sur un tas de pneus, lui avait expliqué qu’il était obligé de la faire allonger sur ses genoux et de lui soulever sa jupe pour lui donner une fessée, « cul nul ». Ces deux derniers mots avaient bouleversé Valérie. Docilement, la petite avait posé le ventre sur les genoux de l’oncle et avait basculé en avant, jusqu’à un point d’équilibre. Ses pieds ne reposaient pas par terre et ses longs cheveux lui retombaient devant le visage. Elle avait dans les narines un mélange d’odeurs d’essence, d’huile de vidange et de caoutchouc. Aujourd’hui encore, me dit-elle, elle ne pouvait pas entrer dans une station-service sans éprouver une forte émotion.

Elle avait attendu quelques secondes, pliée en deux sur les genoux de son oncle, craintive et excitée. L’oncle lui avait soulevé sa jupe. Elle se souvenait qu’elle portait une culotte de coton très enveloppante. Elle avait senti deux claques sur les fesses, pas très douloureuses, et dont le bruit était amorti par le tissu. L’oncle, qui ne devait pas être satisfait, lui avait alors abaissé sa culotte jusqu’aux genoux et elle s’était retrouvée « cul nu ». Aussitôt, les claques avaient repris, sur un rythme régulier, alternativement sur une fesse et sur l’autre. C’était de plus en plus cuisant, mais la douleur s’accompagnait d’une sensation voluptueuse au bas du ventre de Valérie. Elle ne criait pas. Elle poussait seulement un fort soupir à chaque claque qui produisait un bruit net et aigu. Comme la correction s’éternisait, elle avait commencé à trépigner, puis à pleurnicher. L’oncle avait fini par cesser de la frapper, de crainte sans doute de l’arrivée impromptue de sa femme ou d’un voisin. Mais il avait exigé que la petite lui demande pardon de sa faute et lui dise merci pour la correction reçue.

Valérie me racontait tout cela d’une voix neutre, sans émotion apparente. Allongée sur le divan, elle avait l’air d’une écolière bien sage. Je devinais la forme de ses seins sous son corsage blanc, je voyais ses genoux et un peu de ses cuisses entre ses mi-bas et sa jupe de collégienne. Elle avait les hanches larges et j’avais remarqué ses fesses rebondies quand elle avait pris place sur le divan. Peut-être était-elle déjà troublante à onze ans et je comprenais assez bien qu’un amateur ait pu éprouver du plaisir à lui relever sa jupe, à lui baisser sa culotte et à la corriger « cul nu ».

Trois jours plus tard, me dit-elle, il y avait encore le marché et sa tante devait y passer la matinée. La veille au soir, Valérie avait maladroitement cassé un coquetier dans la cuisine, en mettant le couvert, et la tante en avait éprouvé une vive contrariété, car elle collectionnait ces objets. Valérie m’avoua qu’elle croyait bien avoir fait un peu exprès de casser ce coquetier. A nouveau, l’oncle avait froncé les sourcils. En s’endormant ce soir-là, elle était partagée entre la crainte d’une nouvelle correction et le désir trouble qu’elle se réalise. Et la correction avait eu lieu. L’oncle l’avait fait venir dans le garage. Il lui avait montré quelque chose, sur le tas de pneus. En frémissant, Valérie avait découvert une brassée de courtes badines de jonc, solidement ficelées à la base pour former un manche.

— Je suis encore obligé de te corriger, lui avait-il dit, mais cette fois, ce sera avec des verges, car tu as fait beaucoup de peine à ta tante.

Le mot « verge » s’était incrusté dans la mémoire de la petite. Chaque fois qu’elle l’entendait ou le voyait écrit depuis ce jour, elle l’associait à « correction », même quand il s’agissait de désigner l’organe sexuel de l’homme. Très lucide, Valérie comprenait qu’elle ne pouvait plus dissocier plaisir sexuel et punition. Au fond, elle avait tout découvert elle-même et je n’avais plus grand-chose à lui expliquer.

A nouveau, l’oncle avait pris place sur le tas de pneus et l’avait courbée en avant sur ses genoux. Il lui avait remonté sa jupe et l’avait mise « cul nu ». Elle redoutait beaucoup les verges, mais c’est d’abord avec la main qu’elle avait été fessée, assez douloureusement. Puis l’oncle s’était penché pour saisir les badines de jonc et elle était toute crispée. Il lui avait palpé les fesses, comme pour faire circuler le sang, et il les lui avait même écartées. Elle en avait éprouvé une honte considérable, sachant qu’il lui avait regardé l’anus, pendant d’interminables secondes. Les coups de verges s’étaient ensuite abattus sur ses fesses, tous au même endroit. C’était une douleur vive, bien plus intense que celle procurée par la main. Elle s’était mise à pleurer. Alors, l’oncle s’était levé pour aller fermer hermétiquement les portes du garage, puis la correction avait repris. Valérie criait très fort, la souffrance devenant insupportable. Quand enfin il avait laissé tomber les verges et qu’elle s’était redressée, sa hanche avait frôlé quelque chose de dur sur le ventre de son oncle. Elle avait compris plus tard qu’il s’était excité en la corrigeant. Pendant de longues années, elle avait essayé de chasser de son esprit l’idée que le plaisir du mâle puisse être associé à la souffrance de sa partenaire et que son plaisir à elle le soit à l’humiliation.

Valérie avait vécu toute sa puberté dans le souvenir de ces vacances en Corrèze. Elle recherchait des lectures où il était question de petites filles corrigées par des parents, des oncles ou des éducateurs. A seize ans, elle fut dépucelée par un copain un peu plus âgé qu’elle, puis elle fit l’amour avec d’autres garçons de son âge, souhaitant sans se l’avouer vraiment la rencontre d’un homme sévère. Mais cette rencontre n’avait jamais eu lieu.

Récemment, une copine lui avait projeté des bandes vidéo qui l’avaient vivement troublée. Le frère de cette copine avait en effet l’habitude de louer des bandes à caractère pornographique et de les regarder en cachette. La sœur avait surpris son manège. Un jour qu’il était absent, elle avait invité Valérie à venir voir avec quoi le frangin se rinçait l’œil. Il s’agissait de productions anglaises, sur l’éducation anglaise. A cette projection, Valérie avait presque revécu les corrections subies pendant les vacances à l’âge de onze ans. Au lieu d’un garage et d’un tas de pneus, on voyait une riche institution britannique et une chaise en cuir dans un bureau feutré, mais beaucoup de choses étaient semblables : explications fournies à la fillette sur la nécessité de lui infliger une correction, correction donnée à la main d’abord sur les fesses nues, puis à l’aide d’un instrument, la terrible canne anglaise. La punition était interminable, les fesses de la fille devenaient rouges puis violacées, on n’entendait pas de cris, mais de forts soupirs qui finissaient par devenir des râles. Sur l’une des bandes, deux filles punies étaient reçues en même temps dans le bureau du directeur. L’une attendait et regardait l’autre recevoir sa correction, puis était regardée à son tour. Pour recevoir la fessée à main nue, les filles s’allongeaient à plat ventre sur les genoux du directeur, comme Valérie dans le garage. Elles n’avaient alors que les fesses nues, leur jupe étant relevée et leur culotte descendue sur les genoux. Mais pour recevoir la canne sur leurs fesses déjà rougies, elles devaient être entièrement nues. Les interprètes de ces films pouvaient avoir de treize à dix-huit ans. Elles avaient toutes été choisies pour leur physique de minette, la grosseur et la fermeté de leurs seins et l’aspect rebondi de leurs fesses. Valérie avait été bouleversée de voir l’une de ces minettes retirer sa cravate et son corsage, abaisser sa jupe bleu marine, enlever son soutien-gorge et, le cul déjà nu à la suite de la fessée à la main, s’incliner docilement sur le bureau du directeur. Une correction avait été filmée de trois quarts. On voyait la canne s’abattre de manière interminable sur la partie la plus charnue des fesses, qui était en premier plan. A chaque coup, le corps de la fillette était projeté en avant et elle avait les seins qui frémissaient légèrement. Il y avait une dernière phase à cette correction : après avoir été fessée à la main, puis à la canne, la petite devait subir une dizaine de coups de cravache sur la paume de chaque main, qu’elle tendait au directeur. Aucune des phases de la correction n’était truquée, selon Valérie : des filles avaient bien été fouettées de cette manière devant une caméra. L’une d’elles, asiatique, était toute menue et ne devait pas avoir plus de treize ans. Ses deux petits seins étaient à peine formés. En recevant la cravache sur la main, elle grimaçait horriblement et de vraies larmes coulaient sur ses joues. La caméra l’avait cadrée de la tête aux genoux, laissant voir quelques jeunes poils noirs sur son pubis bombé.

— Y avait-il des rapports sexuels entre l’élève et le directeur ? demandai-je à ma cliente.

— Non. La seule chose que se permettait le directeur, c’était d’écarter les fesses des fillettes et de regarder dedans, comme me l’avait fait mon oncle.

— Les fillettes étaient-elles fouettées sur les seins ?

— Jamais.

— Et sur le sexe ?

— Non.

— Aimeriez-vous voir une bande qui montrerait des corrections de ce type ?

Toute honteuse, Valérie me répondit « oui ».

— Aimeriez-vous être corrigée comme ces petites Anglaises ?

Pour moi, sa réponse ne pouvait être qu’affirmative et Valérie me la fit sans chercher à tricher. Je réussis à lui faire dire également qu’elle aimerait que la punition s’achève par un rapport sexuel. Elle était certaine, me dit-elle, d’éprouver alors un orgasme très fort, bien plus fort que ceux qu’elle se procurait par la masturbation en fantasmant sur la fessée.

— Pourquoi n’essayez-vous pas de réaliser ce fantasme, au moins une fois ?

Elle ne connaissait personne qui pourrait se livrer à cela, elle n’osait pas chercher, elle avait peur. Je lui recommandai alors de tenter le réseau téléphonique, mais en prenant de grandes précautions : ne jamais donner son adresse ni son téléphone, sélectionner un candidat, le rencontrer d’abord dans un lieu public…

Elle me dit qu’elle allait chercher.

— Si vous ne trouvez rien de satisfaisant ou si vous rencontrez des difficultés, revenez me voir dans une semaine et nous en reparlerons.

Elle quitta mon cabinet un peu crispée, sans m’avoir regardé dans les yeux.

Huit jours plus tard, elle me téléphonait. Elle n’avait rien trouvé. Une fois, elle était allée à un rendez-vous dans un café, avec un monsieur qui avait l’air complètement fou et qui lui avait parlé de l’enchaîner, de lui percer les seins et la vulve, de la dilater avec des bouteilles et de lui déchirer la fente à la cravache… Elle s’était enfuie vers la première station de taxis en regardant derrière elle pour s’assurer que ce détraqué ne la suivait pas. Je crus nécessaire de me montrer sévère.

— Vous êtes incapable de vous prendre en charge et vous méritez vraiment qu’on s’occupe de vous sérieusement, sans vous demander votre avis. Venez chez moi cet après-midi à deux heures, vêtue en collégienne anglaise. C’est compris ?

Elle arriva à l’heure prescrite. Comme la première fois, elle portait des socquettes et des chaussures basses, une petite jupe bleu marine, un chemisier blanc et une cravate, le tout dissimulé sous un imperméable.

Assis à mon bureau, je la fis rester debout après lui avoir fait retirer son imperméable et je me mis à la gronder fermement, mais sans élever la voix.

— Vous vous y prenez très mal. Des milliers d’hommes aimeraient vous corriger. Il n’est pas question de vous percer les seins, ni de vous flageller trop cruellement sur la chatte, il est seulement question de vous faire assumer vos pulsions. Vous avez très mal profité de ma consultation et vous devez être corrigée. Vous le serez cul nul. Vous le comprenez ?

Elle se tenait les yeux baissés, les pointes des pieds à l’intérieur, les mains jointes sur le ventre. Elle hochait la tête pour dire qu’elle comprenait bien.

— Regardez-moi, lui dis-je.

Timidement, elle leva les yeux et rougit.

— Dites-moi ce que vous méritez, continuai-je, et dites-moi que vous l’acceptez… que vous le réclamez, même.

Elle s’éclaircit la voix, chercha ses mots et me parla, en soutenant mon regard cette fois.

— Je mérite d’être punie pour ma mauvaise volonté. Je… je vous demande donc de me punir.

— De quelle manière ?

— Je mérite d’être corrigée sur les fesses.

Elle tortilla le bassin, rougit davantage et baissa à nouveau les yeux.

— Je mérite d’être corrigée cul nu.

— Approchez.

Je regrettais qu’elle n’ait pas de longs cheveux avec des boucles, mais, à part ce détail, elle ressemblait tout à fait à une petite collégienne anglaise. Deux seins de taille moyenne gonflaient son corsage blanc, à portée de ma main.

— Vous me semblez avoir la peau fragile. Montrez-moi vos cuisses.

Elle releva sa jupe jusqu’à la lisière de sa culotte. Elle avait effectivement la peau très blanche, presque rose. De petites veines bleues se devinaient sous son épiderme délicat.

— Tournez-vous et montrez-moi vos fesses.

Quand elle eut remonté sa jupe sur les reins, je découvris une culotte blanche, très large, tendue sur une paire de fesses proéminentes. Elle se laissait regarder, immobile.

— Je vous ai dit de me montrer vos fesses. Pour l’instant, je ne vois qu’une culotte de collégienne.

Elle hésita une fraction de seconde, puis glissa les pouces sous l’élastique de sa ceinture et abaissa sa culotte au niveau des genoux en se penchant en avant pour se redresser aussitôt et remonter sa jupe sur les reins.

— Je suis obligé de vous corriger, mais vous avez la peau si délicate que vous risquez d’être marquée pour plusieurs jours. Tant pis pour vous, c’est le prix à payer pour votre négligence coupable et votre sotte timidité. Allongez-vous sur le divan.

J’avais décidé de la corriger un peu différemment de ce qu’elle avait subi avec son oncle et de ce qu’elle avait vu sur les bandes vidéo. Plutôt que de la faire allonger à plat ventre sur mes genoux, je la mis à plat ventre sur le divan après lui avoir retiré sa culotte et je m’assis entre ses cuisses qui se trouvaient donc grandes ouvertes. Pour obtenir d’elle une position plus humiliante encore, j’allai chercher un gros oreiller que je lui glissai sous le ventre, ce qui fit remonter sa croupe. Je pouvais ainsi voir son entrecuisse et une grosse touffe de poils noirs qui s’étalait au niveau de son sexe pour disparaître entre ses fesses.

Je me mis à la frapper avec le plat de la main, alternativement sur chaque fesse, et je vis sa peau rougir rapidement. Elle ne criait pas, mais poussait seulement un petit hoquet à chaque claque sonore. De temps en temps, je cessais de la frapper pour lui palper les fesses et les écarter à deux mains. Chaque fois, je regardais longuement son petit anus tout gris et tout plissé, puis ma main s’abattait à nouveau. Progressivement, ses fesses devenaient cramoisies. La marque de mes doigts était visible et sa peau n’était plus qu’une grosse tache rouge, avec des filaments violets.

— Etes-vous résolue maintenant à rechercher un maître sévère et convenable ?

— Oui, Monsieur.

— Que lui demanderez-vous ?

— Qu’il me corrige.

— Même sur le sexe ?

— Ah, non ! Pas ça !

— Vous n’êtes qu’une petite sotte. Mettez-vous complètement nue !

Elle se retourna sur le dos, me regarda terrorisée, puis s’assit sur le lit et se déshabilla. Elle avait les seins comme je les imaginais : de taille moyenne, solidement plantés, allongés en poire. Sous la peau, les veinules étaient encore plus apparentes.

— Retirez votre jupe. Vous pouvez garder vos socquettes.

Je la fis tourner pour voir son cul. La partie la plus charnue de ses fesses n’était qu’une immense tache rouge avec des stries violettes.

— Allongez-vous sur le dos.

Sous son triangle de poils bien noir et bien net, je devinais sa fente allongée entre deux bourrelets charnus. Elle avait les genoux serrés l’un contre l’autre, mais ses cuisses ne se rejoignaient pas dans leur partie supérieure, me laissant voir son entrecuisse. Elle n’avait pas les seins affaissés mais proéminents et plantés haut, prolongés par deux petits boutons durcis.

Elle eut un frémissement quand je revins vers elle, après être allé chercher divers objets dans le tiroir de mon bureau. Je ramenais un martinet, une cravache et une botte de verges dont la base était ficelée pour former une poignée. Je n’avais malheureusement pas pu me procurer de canne anglaise.

— Mais… me dit-elle angoissée, vous venez déjà de me corriger !

— Ce n’était qu’une préparation. Mettez-vous sur le ventre et placez l’oreiller sous vos cuisses.

A nouveau, elle me présentait ses fesses, affreusement rougies sur toute leur partie centrale. Je fis promener successivement sur sa peau mes trois instruments de correction, en lui demandant de les reconnaître.

— C’est le martinet, me dit-elle… C’est la cravache… Là, je pense que ce sont les… les verges.

— J’aimerais que vous me disiez quel est l’instrument le plus douloureux. Je vais vous administrer un coup de chaque, avec la même force.

Elle poussa trois petits hoquets et ses fesses se contractèrent trois fois.

— Alors ?

— C’est le troisième qui fait le plus mal.

— Comment s’appelle-t-il ?

— La cravache.

— Je vais l’utiliser sur vos fesses, car c’est la partie la moins sensible de votre corps. Pour des parties plus sensibles, je prendrai les verges qui font moins mal. Vous voyez qu’un dominateur peut se montrer humain.

Cette cravache était faite de trois lanières de cuir tressées, prolongées par une boucle également en cuir. Je lui fis écarter les jambes toutes grandes en pressant la boucle sur l’intérieur de ses cuisses, puis je l’introduisis légèrement dans sa fente qui était bien visible du fait de ses fesses redressées par l’oreiller.

— Vous recevrez dix coups seulement. Je vous demande de compter.

Les coups s’abattirent régulièrement, assez fort pour faire apparaître sur la peau des zébrures qui se superposaient aux rougeurs de la fessée. Vers le cinquième coup, elle s’enfouit la tête dans le dessus de lit et j’eus du mal à entendre « neuf » et « dix ».

— Je devrais repartir à zéro, car votre décompte était inaudible. Décidément, c’est mon jour de bonté. Mettez-vous sur le dos.

Elle avait le visage rouge et les yeux pleins de larmes. J’avais follement envie de lui fouetter les seins et le haut des cuisses. Je commençai par lui promener la pointe des verges sur les aréoles et entre les deux seins, pour les faire redescendre sur son pubis et fouiller sa raie.

— Mettez l’oreiller sous vous fesses… écartez les cuisses… plus grandes !

Quelques tiges de jonc lui pénétrèrent la fente et elle se crispa en se mordant les lèvres.

— C’était plus douloureux que la fessée de votre oncle ?

— Oui.

— Les petites Anglaises subissent bien autre chose. Il est vrai que vous êtes débutante.

Je fis remonter les verges sur son buste et je levai le bras. Elle se raidit et croisa les mains sur les seins, le visage terrorisé.

— Les mains contre vos hanches, s’il vous plaît.

Ma voix était très douce et elle m’obéit. J’abattis le bras, la frappant entre les seins. Pour la première fois, elle poussa un cri et se protégea à nouveau avec les mains.

— Les mains contre vos hanches, s’il vous plaît.

Elle ferma les yeux, tourna la tête sur le côté et se laissa fouetter les seins, hurlant à chaque coup. Je visais alternativement les deux parties inférieures et les deux parties supérieures, puis les pointes. Elle reçut dix coups qui laissèrent de belles traces sur sa peau satinée. Elle se mit à sangloter.

— Je n’en peux plus

— C’est bientôt fini. Il ne reste plus que le martinet. Redressez les genoux vers la poitrine et maintenez-les écartés avec vos avant-bras.

Dans cette position, elle m’exhibait la partie postérieure de ses cuisses ainsi que ses fesses et sa vulve qui semblait comme resserrée, les lèvres projetées en avant mais protégées par une grosse touffe de poils noirs. Les zébrures produites par la cravache étaient devenues mauves. Elle attendit, crispée, pleurnichant, se mordant les lèvres. A nouveau, elle reçut dix coups. Les lanières du martinet laissaient des traces assez différentes de celles de la cravache et des verges. Je le lui fis remarquer, lui conseillant de s’examiner dans la glace, dès qu’elle serait chez elle.

— Mais peut-être voulez-vous juger dès maintenant ?

Sans attendre sa réponse, j’allai chercher un miroir dans la salle de bains. Je lui fis voir ses cuisses, ses seins et ses fesses. Elle se contorsionnait de manière très gracieuse devant moi pour examiner toutes les parties de son corps sur lesquelles elle avait été corrigée.

— Etes-vous excitée ? lui demandai-je.

Elle me regarda sans répondre, le visage couvert de larmes. Je lui mis un doigt dans le sexe.

— Il me semble que vous mouillez pas mal, mais je ne sais pas comment vous réagissez d’habitude.

Sans ressortir mon doigt, je poursuivis mon interrogatoire.

— Auriez-vous besoin d’être baisée, maintenant ?

— Comme vous voulez.

— Moi, je suis votre médecin et votre éducateur. Normalement, je n’ai pas à avoir de rapports sexuels avec mes clientes. Vous préférez rentrer chez vous tout de suite ?

— C’est vous qui décidez.

— Vous avez eu mal ?

— Oui.

Je crus devoir décider de la baiser. Elle me regarda retirer mes chaussures, mon pantalon et mon slip. Elle ne fut pas surprise de me voir en érection et s’allongea docilement sur le ventre, se laissant glisser l’oreiller au niveau du pubis pour que ses fesses soient bien tendues en arrière. Je n’eus même pas à lui demander d’écarter les cuisses toutes grandes. Je sentis au bout du gland ses poils rêches qui s’écartaient pour me laisser pénétrer. Elle était profonde et chaude, un peu large à mon goût.

— Une autre fois, lui dis-je, je pourrais vous prendre par l’anus après vous avoir fouettée sur le sexe et à l’intérieur de la raie. C’est des choses qui se font.

Elle se laissa d’abord labourer, inerte, en gémissant faiblement. Puis elle commença à onduler des hanches autour de mon membre et ses gémissements se firent plus forts. Elle s’enfouit le visage dans le divan pour crier, quand elle reçut mon sperme.

De retour derrière mon bureau, après m’être rhabillé, je la vis remettre sa petite jupe et ses chaussures basses, puis sortir de son sac son carnet de chèques et me regarder.

— C’est le même prix que les autres fois ? me demanda-t-elle.

— Le même. Je vous dis que c’est mon jour de bonté, aujourd’hui.

— Je vous remercie de tout.

— Pour une autre consultation, n’oubliez pas de m’appeler au moins deux jours avant.

Je la vis disparaître sur le palier. Sa jupe ne lui recouvrait que le haut des cuisses et il aurait suffi de la soulever légèrement pour découvrir les traces que j’y avais laissées avec mon martinet.

Je dois recevoir Valérie la semaine prochaine. Cette fille timide n’a pas encore réussi à se trouver un maître. Je sens que je vais être obligé de continuer son éducation quelque temps encore.

J’aurais aimé raconter la fin de sa thérapie, mais c’est impossible, car mon éditeur me persécute pour que je lui envoie le manuscrit de toute urgence. Il faut donc remettre la suite à plus tard. J’en profiterai pour raconter d’autres thérapies.

De mes nombreuses notes, je pourrai par exemple extraire l’histoire d’une femme devenue la sévère maîtresse de son mari, celle de la fille exhibitionniste, celle de la femme d’âge mûr qui ne jouit que lorsqu’elle se sent en danger.

Je ne manquerai pas de raconter aussi quelques suites aux thérapies qui ont constitué le présent ouvrage, car je sais déjà que Julienne, Marie-Claude et, surtout, la petite Sandrine ont pris rendez-vous avec moi pour le mois qui vient.